
San Carlos de Bolívar, Sábado 4 de Mayo de 2024. 20 páginas - Año LXXI - Precio: $ 600 - Rec. Zona: $ 50 - www.diariolamanana.com.ar

Milei negó un atraso cambiario y 
dio claves de su plan económico

DESLIZÓ QUE NO SERÍA NECESARIA UNA NUEVA DEVALUACIÓN - EXTRA

CONCEJAL EMILIA PALOMINO, BLOQUE JUNTOS UCR-CC

“Siempre he querido ser 
candidata a intendente”
En una entrevista para este medio concedida a Angel Pesce, la combativa edil radical ratificó 
su vocación de postularse al cargo de intendente municipal. Páginas 2 y 3

MELINA GÓMEZ, “FINJAMOS DEMENCIA”. UN LIVING DONDE SE DICEN COSAS

La charla es el otro
Diálogo de periodistas con Chino Castro. Páginas 4 y 5

POLICIALES

Detuvieron a dos 
hermanos acusados 
de ser autores de un 
robo con un botín 
millonario en Bolívar
Ambos cuentan con un frondoso prontuario 
policial. Página 6

Las canchas de tenis 
de Independiente 
recuperan su color

MUY CERCA DE SU REHABILITACIÓN

Se trabaja con toda intensidad en el predio de 
la avenida Mariano Unzué. Mientras se cons-
truye un nuevo bufete y otras comodidades, 
las canchas ya están casi listas. Página 9
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Un soldado más en el querer ser de Bolívar
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Emilia Palomino es hoy 
una de las voces can-
tantes que tiene la Unión 
Cívica Radical dentro 
del bloque de conceja-
les Juntos UCR-CC. Ha 
levantado el perfil ya en 
este año no electoral, y 
seguramente aspira a en 
2025 ir por la reelección 
y por su tercer mandato 
en el deliberativo, adonde 
arribó por primera vez en 
2013 de la mano de José 
Gabriel Erreca.
Pero las aspiraciones de 
Palomino no terminan 
sólo en su potencial can-
didatura concejal para 
reelegir la banca en 2025, 
ya piensa en el 2027 y en 
una potencial candidatu-
ra de intendente, para la 
cual se siente preparada 
y para la que estuvo en 
carrera el año pasado; 
aunque la experiencia de 
Radicales en Movimiento 
no salió bien y fue la única 
de los tres contendientes 
que se bajó de la pelea.

Vamos al grano, ¿que-
rés ser candidata a in-
tendente?

- Sí, siempre he querido 
serlo, ¿por qué no una 
mujer candidata a inten-
dente para Bolívar? Creo 
que las mujeres tenemos 
muchas condiciones, soy 
alguien que me he venido 
preparando durante mu-
chísimo tiempo, que he 
estado al lado de gente 
que sabe mucho, que ha 
estado en gestiones, que 
ha pasado por la Munici-
palidad.
He estado al frente de si-
tuaciones problemáticas 
durante los años que es-
tuve en Desarrollo Social, 
tratando de buscar la me-
jor solución y las mejo-
res alternativas con muy 
pocos recursos, porque 
a veces es fácil gestionar 
cuando los recursos llue-
ven del Estado Provincial 
y Nacional; pero a mí me 
tocó estar en Desarrollo 
Social y la Municipalidad 
se gestionaba con fondos 
genuinos, del dinero de 
las tasas que pagaba la 
gente, y que no recibía-
mos los fondos que reci-
bieron después las gestio-
nes de Pisano y Bucca.

Y no es que no gestioná-
bamos, porque se hacían 
los proyectos, viajábamos 
a presentarlos, para con-
seguir los fondos.

Vayamos al tema Los 
Zorzales y la inundación 
de la Balcarce y la Jorge 
Newbery, cuando pasó 
la vez anterior se hizo 
una sesión especial y se 
hizo un aprovechamien-
to político del tema, esta 

vez no fue nadie a ver a 
Ana Ojuez de Cepeda…
- En la primera sesión de 
este año planteé la situa-
ción de la calle Urquiza, 
entre Rivadavia y Zapiola, 
que está destruida, ese 
tramo en particular los ve-
cinos lo padecen bastan-
te. Lo de la calle Balcarce 
es una promesa incumpli-
da por parte de la gestión 
de Pisano, ya se había 
aprobado todo en el Con-
cejo Deliberante, tenía 
que haber una alternati-

va de solución, no se iba 
a expropiar porque no se 
podía hacer; pero sí había 
otras opciones.
Tenemos un equipo de 
asesores en el que hay 
ingenieros y arquitectos, 
cuando vimos la situación 
del problema nos habla-
ban de la alternativa de 
profundizar la caída y que 
esa agua pudiera salir 
hacia la 25 de Mayo, no 
era algo que no se podía 
hacer, no es una obra 
millonaria; pero nos en-

contramos con una Mu-
nicipalidad que no tiene 
maquinarias, que más de 
una vez ha tenido que ter-
cerizar las obras porque 
el Corralón Municipal está 
devastado.
El tema es la promesa a 
los vecinos, generaron 
esa sesión en el Concejo 
Deliberante, generaron 
expectativa, esperanza, 
y la situación sigue igual. 
Y yo la padezco también, 
porque vivo a cuatro cua-
dras.
El kirchnerismo siempre 
ha manejado todo con el 
impacto electoral, y eso 
lo ha llevado a tomar de-
cisiones totalmente irre-
sonssables porque se 
han construido casas que 
no tienen la calidad de 
construcción que tienen 
que tener, las cargas es-
tán mal hechas, se llue-
ven. Ando mucho por los 
barrios en general, es mi 
ámbito, nunca hago algo 
en pos de, cuando veo 
una necesidad no me fijo 
en la cuestión del voto, es 
una persona con una ne-
cesidad, punto.
Veo a la política como 
una herramienta de trans-

CONCEJAL EMILIA PALOMINO, BLOQUE JUNTOS UCR-CC

“Siempre he querido ser candidata a intendente”
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formación y me sumo a 
proyectos que quiero que 
lleguen. El año pasado fui 
precandidata y luego de-
cidí bajarme porque vi la 
situación.

¿Ese no es un mal pre-
cedente de cara al 2027? 
Que digan “Emilia des-
pués se termina bajan-
do…”
- Yo senté un precedente, 
pero no está sentado en 
una cuestión de cobardía, 
no es porque no me ani-
mé, es porque había una 
palabra que cumplir y yo 
soy de cumplirlas. Había-
mos creado Radicales en 
Movimiento, al nombre 
se lo puse yo y todos es-
tuvieron de acuerdo. De 
los tres precandidatos iba 
a quedar uno solo, cuan-
do vi que frente a las di-
ferentes reuniones no iba 
a suceder que quedara 
un solo candidato, decidí 
cumplir con la palabra y di 
un paso al costado con la 
esperanza de que se pu-
dieran poner de acuerdo 
entre Nicolás y César y 
que de ellos dos quedara 
uno, y eso no sucedió, y lo 
respeto, porque todos tie-
nen derecho a competir.

¿Vas a ir por la reelec-
ción el año que viene?
- No lo sé, espero poder 
serlo, las aspiraciones es-
tán.

Anduviste recorriendo 
el Hospital…
- Sí, es el único efector de 
salud, con prácticamente 
cero recurso, están muy 
complicados, no anda el 
tomógrafo, ahora nos en-

teramos que no funciona 
el resonador, tenían dos 
aparatos rotos en el la-
boratorio, no hay muchos 
medicamentos. Es lamen-
tablemente porque hay un 
recurso humano súper va-
lioso en la mayoría de los 
servicios, con profesiona-
les comprometidos, enfer-
meras comprometidas.

¿Sentís que sos la Mirta 
Linares del nuevo radi-
calismo?
- A Mirta la respeto un 
montón, no quiero hacer 
una comparación con ella, 
respeto mucho su mili-
tancia, es una mujer que 
dentro del peronismo ha 
hecho mucho y muchas 
mujeres dentro del pero-
nismo deberían aprender 
de ella. Cuando estába-
mos en Desarrollo Social 
Mirta estaba trabajando 
en Provincia, y cuando 
venía teníamos el mejor 
diálogo, se la dejaba en-
trar, no es lo que nos pasa 
ahora que nos cierran la 
puerta en la cara a los 
concejales.

¿Cómo es la comunión 
en ese bloque que tie-
ne “un paisano de cada 
pueblo”?
- Estamos trabajando re 
bien en equipo, más allá 
de que Marichu (Goye-
chea) y Porris que son 
Coalición Cívica; pero no 
hay una diferencia, eso 
no genera diferencias a la 
hora del trabajo. Tenemos 
un objetivo común que es 
buscarle soluciones a la 
problemática de los veci-
nos de Bolívar y nos po-
nemos al frente.

Ahora estamos hacien-
do todo un recorrido de 
instituciones, de lugares, 
estamos tratando de res-
ponder todas las deman-
das de la gente, siempre 
explicando el rol del con-
cejal, que es el de control.

Croce no quiere seguir 
como presidente del co-
mité…
- Sergio ha hecho un tra-
bajo muy bueno, no quie-
re seguir y lo lamento en 
el alma porque es una 
persona que lleva al radi-
calismo bien adentro. Hay 
toda una movida dentro 
del comité y un acerca-
miento de grupos muy 
grande, creo que lo que 
tenemos que lograr es no 
tener internas.

Es muy difícil…
- Es difícil pero no hay que 
dejar de intentarlo.

Vos lo viviste en carne 
propia con Radicales en 
Movimiento, no se pu-
dieron poner de acuerdo 
y eran tres…
- Sí, es difícil cuando no 
se tiene la visión de pro-
yecto político, cuando me 
pongo a mirar el ombligo, 
ahí se complica. Uno tiene 
que entender que más allá 
de quién sea el candidato, 
detrás de ese candidato 

hay equipos formados, 
ideas, gente que viene 
trabajando hace un mon-
tón de tiempo con muchas 
intenciones de modificar 
la realidad de Bolívar lle-

gando a la Municipalidad.
Y también hay que respe-
tar las reglas del juego, 
si yo me someto a una 
PASO y pierdo, tengo que 
acomañar.

¿Pacho?
- No voy a dar nombres, lo 
digo porque siempre res-
peté las reglas del juego.
Angel Pesce

El 2 de mayo fue estable-
cido como el Día Mundial 
contra el Bullying con el 
objeto de concientizar so-
bre los riesgos del acoso 
escolar o bullying.

En el marco de la fecha, 
la Dirección de Desarrollo 
de la Comunidad encabe-
zada por Paula Lanzoni  
perteneciente a la Secre-
taría de Desarrollo de la 
Comunidad a cargo de 
Alexis Pasos, realizó una 
actividad de concientiza-
ción con los niños y las ni-
ñas que concurren al Cen-
tro de Atención Integral de 
barrio Jardín.
Es importante tener en 
cuenta que el acoso es-
colar es el uso repetido y 
deliberado de agresiones 
verbales, psicológicas o 
físicas con el fin de lasti-
mar a otro; es una forma 
de conducta agresiva, in-
tencionada y perjudicial, 
cuyos protagonistas son 

los niños o jóvenes esco-
lares.
En este sentido, la Direc-
ción de Niñez, Adolescen-
cia y Familia considera 
que la ESI es fundamental 
para aprender a respetar 
la diversidad, derribar mi-
tos, prejuicios y hacerle 
frente a las situaciones de 
violencia.
Toda forma de violencia en 
las escuelas es una vulne-
ración de varios derechos 
de la infancia, entre ellos 
el derecho a la educación 

y a la protección. Ningún 
niño o niña puede desa-
rrollarse adecuadamente 
en un entorno donde se 
toleran las agresiones.
Si tenés dudas o con-
sultas podés acercarte 
al Servicio Local de Pro-
moción y Protección de 
derechos de niños, niñas 
y adolescentes, ubicado 
en Arenales 48 o comu-
nicarte al teléfono  2314-
411331, reza un informe 
de prensa llegado a esta 
Redacción.

EN EL MARCO DEL DÍA DEL BULLYNG
Desarrollo de la Comunidad realizó una 
actividad de concientización en Barrio Latino
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EDICTO JUDICIAL
El Colegio de Martilleros y Corredores Públicos 
del Departamento Judicial de Azul, hace saber 
que a su pedido, al señor Basile Jeremias con Do-
micilio real en Viamonte 963 de Bolívar, solicita 
Colegiación como Martillero y Corredor Público. 
Oposiciones dentro de los Quince días en Hipólito 
Yrigoyen 526 1º piso Oficina 7 - Azul.-

Pablo A. Chantiri
SECRETARIO V.04/05/24

La técnica de la entrevista 
es tan vieja como el perio-
dismo. Ha habido, y hay, 
grandes maestros en la 
utilización de una herra-
mienta con la que es po-
sible obtener muchos divi-
dendos, frutos que suelen 
caer por sorpresa de la 
planta del diálogo, que 
siempre crece mejor si la 
siembra es buena: confe-
siones, definiciones, re-
flexiones que provoquen 
o mínimamente movilicen. 
Desde ese plafón, Melina 
Gómez se lanzó a una va-
riante de la entrevista: la 
charla. Que nunca es ple-
namente una charla como 
en un café, pero que no 
indaga en base a un es-
quema previo de pregun-
tas y asuntos, sino que 
se lanza a explorar la vía 
temática que el invitado 
prefiera transitar. Sucede 
cada viernes en Finjamos 

Demencia, el programa 
que la comunicadora for-

mada en Mar del Plata y 
con trayectoria local en el 
periodismo gráfico produ-
ce y conduce de 18 a 20 
por la Medium, en la fre-
cuencia 99.5 y por Twitch 
(radio con imagen). 
Es el primer programa 
propio de Mel, tras su in-
cursión como co-conduc-

tora de Fuga de Tortugas, 
hace unos años en Radio 
Federal. La acompaña en 
la operación técnica Luca 
Bissio Madueña, el hom-
bre de la ‘pecera’ en la 
radio de Marcelo Barrios, 
casi un ‘Chelo’ 2. 

¿Qué es Finjamos De-

mencia?
-Un programa de radio, 
obviamente. Pero medio 
en serio y medio en chis-
te, suelo decir que si mi 
profe de Radio (en Depor-
TEA Mar del Plata) me es-
cuchara, me mandaría a 
recursar su materia. Claro 
que la radio de hoy, o los 
medios en general, no tie-
nen mucho que ver con la 
era periodística en la cual 
me formé. La comunica-
ción actual, y cómo se de-
sarrolla en los medios, es 
muy diferente a entonces.

¿Por qué te mandaría a 
recursar ese profesor?
-Por la informalidad. Por-
que no respeto nada de 
lo que estudié. No doy 

la bienvenida, no hay un 
saludo formal, no digo la 
hora ni la temperatura, ni 
hay una estructura fija. 
Tranquilamente puede 
haber un bloque que dure 
una hora. En una radio 
‘formal’, en el periodis-
mo en el que me formé, 
¿cuándo ibas a hacer un 
bloque de una hora, sin 
publicidad, sin un corte 
con algo? 

Alguien podría decir que 
lo de aquél profe no se 
usa más. ¿O por clásico 
sigue estando vigen-
te, siempre va a “estar 
bien”, pero sencillamen-
te a vos te gusta otra 
cosa, al menos hoy?
-Entiendo que el diseño 
curricular ha de haber 
cambiado. No sé cuánta 
audiencia tendría hoy un 
programa como los de 
aquella época. Aquel pro-
fesor era muy exigente, 
no podíamos equivocar-
nos leyendo, se enojaba 
muchísimo. Terrible. 

¿Por qué lo hacés así al 
programa?
-La idea mía es hacer algo 
desestructurado, descon-
tracturado, informal, rela-
jado. A mí me parece que 
si lo hago muy formal el 
invitado/a no se soltaría, y 
ése es justamente el pro-
pósito. Primero pensé en 
un programa de entrevis-
tas, que devino en uno de 
charla. 

Que no es lo mismo. 
-No, es más informal to-

MELINA GÓMEZ Y SU FINJAMOS DEMENCIA, UN LIVING DONDE SE DICEN COSAS

La charla es el otro
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davía. En un programa de 
entrevistas tenés un hilo 
conductor. 

Vos no entrevistás, sino 
que el propio invitado 
arroja disparadores, y 
la charla va fluyendo. 
En una entrevista pue-
de verse en la situación 
de tener que platicar de 
algo que no tiene ga-
nas, pero en un formato 
como el de Finjamos, 
habla de lo que quiere. 
-Claro. Vamos por ese 
lado. Yo trato de intervenir 
lo menos posible. Las pre-
guntas intentan ser am-
plias, para ver por dónde 
va el invitado. Preguntas 
lo menos restrictivas po-
sible, si bien por supuesto 
hay un enfoque. Requiere 
mucha atención, para se-
guir el rumbo o hilo que 
propone el otro. 

Bueno, eso también es 
una estructura. Teléfono 
para el profe de Mardel, 
¡eh!
-Sí, pero hasta las 18.30, 
ya con el programa al aire, 
no sé de qué va a tratar el 
capítulo del día.  

Vos sos el árbitro que 
pasa desapercibido. 
-Bueno, estudiando pe-
riodismo también nos de-
cían que en un programa 
ómnibus, la persona que 
conduce debía ser como 
un 5 en el fútbol: tener 
la pelota muchas veces 
poco tiempo. Distribuir el 
juego. No sé si muchas 
veces, pero tener yo la 
palabra el menor tiempo 
posible. Pienso que lo rico 
de Finjamos nace del otro. 
Siempre. No se trata de 

una exposición mía, sino 
del otro, en todo caso. Yo 
tengo que provocar que 
suceda. Pero tampoco me 
desvivo porque al progra-
ma venga gente a decir lo 
que jamás dijo en ningún 
lado, aunque si surge está 
buenísimo, eso sí. 

Y ha ocurrido.
-Ha pasado, sí. Por ahí 
se va medio profunda la 
charla, y alguien repara 
en que algo que está con-
tando no lo contó jamás, 
‘uy, esto no lo dije nunca’, 
ha dicho algún invitado. 
Está bueno generar ese 
espacio para que la gente 
se sienta cómoda como 
para contar cosas, que se 
olvide de que está en una 
radio, que hay una cáma-
ra.  

Una prueba superada, y 
hoy un gusto para com-
partir
Finjamos Demencia salió 
al aire por primera vez el 
viernes 7 de octubre del 
año pasado, con el perio-
dista y docente Marcelo 
Raúl Chillón como primer 
convidado. Por la confian-
za que se tienen, ‘Pillo’ fue 
el copiloto adecuado para 
que la conductora vencie-
ra sus dudas y su “miedo” 
de lanzarse al éter con 
algo propio, como recono-
ce. También resultó vital 
-enfatiza la creadora del 
ciclo- Luca Bissio Madue-
ña, “un divino”, su socio 
al timón de un barco que 
zarpaba sin un norte de-
masiado claro. Ella se im-
puso lanzarse al mar sin 
el tutelaje de nadie, quería 
comprobar si se animaba, 
si era capaz, en sus pro-

pias palabras. Un desafío 
de esos que cada tanto 
todes necesitamos para 
recalcular o acelerar. A su 
modo, también craneó el 
envío para darse un gusto 
y compartirlo. 
Sin embargo el cielo se 
fue despejando, porque 
desde entonces no ha 
parado. En una prime-
ra etapa convocó a cada 
uno de los hacedores de 
la Medium, que en rigor 
lanzaba el segundo perío-
do del proyecto de Marce-
lo Aquiles Barrios, tras el 
primero en una casa de 
prolongación avenida 25 
de Mayo, del que Gómez 
también formó parte en el 
rol de conductora del ma-
gazine matutino Rompan 
Todo junto al propio Ba-
rrios y Pilar Posadas. Ese 
programa fue emitido por 
primera vez a la altura del 
kilómetro cero de la radio, 
el 20 de julio de 2020, y 
duró poco más de un año.  
Después de invitar a sus 
compañeros de trabajo, 
Mel fue abriendo el abani-
co, y así es que pasaron 
a charlar con ella Seba 
Cayre, Ángel Pesce Men-
vielle, Daniela Roldán, 
Miguel Gargiulo, Jazmín 
Bríguez, Rafael Doorish, 
Emilia Garrote y más. Va-
riedad de edades, oficios 
y trayectorias, pero una 
misma intención de parte 
de la realizadora: que se 
sientan como en casa, se 
relajen sin ‘abandonarse’, 
y digan cosas que val-
gan la pena para quien 
está escuchando/miran-
do. Algo que decir que 
no sean sólo palabras, 
escribió allá lejos y hace 
tiempo Alejandro Lerner, y 

cabe acá. 
Cada viernes en el living 
de Finjamos, la charla se 
complementa y matiza 
con canciones elegidas 
por las propias visitas. 

‘Don’ Julio Leiva
Su modelo es Julio Leiva, 
de Caja Negra. De he-
cho, como insumo antes 

de lanzar Finjamos se vio 
casi todos las capítulos 
de ese ciclo, ya un clásico 
de la entrevista argentina 
moderna. “Tiene una faci-
lidad tremenda para lograr 
que la persona que va se 
sienta cómoda en un me-
dio de comunicación y 
con una cámara, se relaje 
y diga un montón de co-

sas ricas. Pienso que esa 
característica suya es un 
don”, resalta Gómez. 
Finjamos Demencia se 
emite en vivo los viernes, 
luego queda a disposición 
en el canal de YouTube de 
la Medium.

Chino Castro 

Hace dos meses los 
cuatreros carnearon 
otros dos animales en el 
mismo lugar.

En las últimas horas le 
faenaron 2 animales vacu-
nos a un productor al que 
no es la primera vez que 
le sucede. Como siempre, 
fue en un establecimien-
to ubicado en la Ruta 65, 
en jurisdicción del Paraje 
Avellaneda.
Se trata del productor y 
comerciante Juan Ben-
jamín García a quien en 
esta ocasión le faenaron 
dos vacunos de los que 
se llevaron casi todo, de-
jando solamente la panza 
y las vísceras.
Cabe mencionar que a 
García no es la primera 
vez que le sucede esto. 
El último hecho ocurrió 
en el mes de marzo y en 
esa ocasión le carnearon 
clandestinamente dos ani-

males Aberdeen Angus. 
El productor ganadero lle-
gó ayer al establecimiento 
y se encontró con que los 
cuatreros habían ingresa-
do al campo tras cortar el 
hilo superior del alambra-
do “Los han sacado por 
ahí arriba y después los 
han matado”, detalló a La 
Mañana. 
Este flagelo viene su-
cediendo hace mucho 
tiempo en esa zona que 
se encuentra a dieciséis 

kilómetros de la planta ur-
bana. 
Hasta el día de hoy las 
investigaciones no han 
dado resultados positivos, 
al contrario, los delincuen-
tes siguen carneando 
animales con total impu-
nidad.
El ánimo de los producto-
res está muy exaltado por 
la impotencia de encon-
trarse habitualmente con 
esta novedad, que ya no 
es tal.

INSEGURIDAD RURAL

Faenaron dos vacunos más en 
un campo de Paraje Avellaneda



SE OFRECE
MATRIMONIO JOVEN

PARA TRABAJOS EN EL
CAMPO, TAMBO O PUESTO.

CON EXPERIENCIA
Y REFERENCIAS. (UN HIJO).

2314.488169
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Inmobiliaria LANDONI
MIRIAM E. LANDONI - Mat. 1291 - TºV - Fº 182

Av. San Martín nº 885 - 1º Piso - Of. 1 - Telef.: 02314-420431/15413072
e-mail: inmob_landoni@hotmail.com

CASA EN PLANTA URBANA, 3 domitorios, con garaje.
CASA ExCELENTE UBICACIóN, 4 dormitorios, 2 baños.
CASA CENTRICA, Estilo Antigua, excelente estado.
LOCAL CENTRICO, terreno de 19,60 x 50 metros.
TERRENO en Bo. Calfucurá, de 25 x 51 metros.

ALQUILER DEPARTAMENTO céntrico, 3 dorm, buen estado.

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 426398 / 15625905/15469900

OFERTAS!!!

¡GRACIAS A TODOS LOS CLIENTES QUE CONFIAN EN NOSOTROS!

-Casa en Barrio Los Zorzales para refaccionar.
Valor U$S 20.000.-
-Casa dos dormitorios, living, cocina-comedor, baño, 
en excelente estado. Valor U$S 55.000.-
-Casa amplia 3 dormitorios, garage, living, baño, 
patio quincho con parrilla mas dependencia, 
zona centro. EXCELENTE OPORTUNIDAD!!!!                                                                 
Valor U$S 55.000.-
-Lotes en Barrio Pompeya de 10 x 25 U$S 7.000.- 
Lote de 58 x 108 metros, a metros de planta urbana!                                                                       
U$S 50.000.-
-Lote 14,50 x 44 a 1/2 cuadra de Av. Bellomo
U$S 30.000.-
-Lotes desde 300 m2. en Barrio los Zorzalez desde  
U$S 20.000.- HAY FINANCIACION!!!
-Lote  Av. Bellomo 20 x 30 metros U$S 48.000.-
-Lotes en Residencial “La Serena” (Pincen y calle 
Necochea), de 20 x 30 metros, desde U$S 35.000.-    
Hay financiación!!! LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR

omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garage.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

Les secuestraron armas y 
teléfonos celulares en dos 
allanamientos.

En un operativo con dos 
allanamientos en el barrio 
El Recuerdo, personal del 
Grupo Técnico Operativo 
de la Comisaría de Bolívar 
y de la Sub Delegación 
Departamental de Inves-
tigaciones logró detener 
esta tarde a dos herma-
nos que fueron identifi-
cados como integrantes 
de la banda delictiva que 
cometió un robo millonario 
en un domicilio ubicado 
en el barrio Calfucurá de 
esta ciudad. 
El robo del que fue víctima 
Omar Ondarreta cuando 
se encontraba de vacacio-
nes ocurrió el 18 de ene-
ro del corriente año. En 
la madrugada de ese día 
los ladrones ingresaron 
a la vivienda ubicada en 
Quinta Cabellería del Ba-
rrio Calfucurá y tras abrir 
una caja fuerte con una 
amoladora se apoderaron 
de treinta y cinco mil dó-
lares que el propietario de 
la vivienda guardaba en 
su interior.
Desde ese día la policía 
comenzó con la investiga-
ción dirigida por la Dra. Ju-

lia María Sebastián y tras 
lograr recabar suficientes 
pruebas en las pesquisas 
realizadas por los unifor-
mados de la Comisaría 
de Bolívar, establecieron 
que los autores del robo 
fueron dos hermanos que 
viven en esta ciudad y que 
tienen frondosos antece-
dentes policiales.
Con las pruebas colecta-
das desde la Unidad Fun-
cional de Instrucción Nº15 
solicitaron la detención de 
Néstor “Cebolla” Palma 
y de su hermano Carlos. 

Las mismas fueron otor-
gadas por el Dr. Carlos 
Eduardo Villamarín, titular 
del Juzgado de Garantías 
Nº2 de Olavarría y en el 
día de ayer la policía rea-
lizó las detenciones de los 
dos imputados por “Robo 
Calificado por Escala-
miento y Efracción” en los 
domicilios particulares de 
los sospechados. 
Durante el procedimien-
to se secuestró telefonía 
celular que será someti-
da a las pericias corres-
pondientes y un arma de 
fuego calibre 22 largo, del 
cual Palma carecía de los 

permisos para su tenen-
cia, además de otros ele-

POLICIALES

Detuvieron a los hermanos Palma acusados como 
autores del robo de 35 mil dólares ocurrido en Bolívar

mentos que son de utili-
dad para la investigación.
“Se trata de dos herma-
nos que tienen varios 
antecedentes por hechos 
delictivos especialmente 
de la modalidad ‘escru-
che’, como ocurrió en este 
caso. La investigación se-

ñala que son parte de un 
conocido clan y que uno 
de ellos es el líder de una 
peligrosa banda, que ope-
ra hace tiempo en varios 
lugares de la provincia”, 
señaló una fuente cerca-
na a la investigación.
El pasado 15 de abril los 
domicilios de Néstor y 
Carlos Palma también 
fueron allanados porque 
se los acusa además de 
ser los autores penalmen-
te responsables del robo 
ocurrido en la madrugada 
del 14 de abril en el Co-
rralón Don Angel, ubica-
do en la avenida Mariano 
Unzué y Rafael Obligado, 
en donde dos ladrones, 
que quedaron filmados 
por las cámaras de segu-
ridad del local, ingresaron 
y de la caja del comercio 
se llevaron dos millones y 
medio de pesos y tres mil 
dólares. 
En el día de hoy los her-
manos Palma serán tras-
ladados a la sede de la 
Unidad Funcional de Ins-
trucción Nº15 de esta ciu-
dad y tendrán las corres-
pondientes audiencias en 
lo que marca el artículo 
308 del Código Procesal 
Penal.
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DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

EXCEPCIONAL LOTEO EN HALE: de $ 2.600.000 a $ 5.400.000 - quedan 15 de 69.
OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN: 6 Has. en Bº Los Zorzales, aptas subdivisión.

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

- CASA, Av. Venezuela 278, 2 dorm., garage, 10 x 30, RETASADA.
- Casa, 3 dorm., garage 2 autos, pileta, parque, impecable estado.
- 3 GALPONES, en calle Vicente Lopez, Villa Melitona y otro en Av. Fabres Garcia.
- 2 LOCALES COMERCIALES, sobre Avenida Calfucura, U$S 55.000.
- CASA, refac. a nueva, 140 mts2, cubiertos, a 1 cuadra Av. San Martin, permuta.
- CASA, 3 dorm., 2 baños, galpon, terreno 10 x 50, U$S 72.000.
- CHACRA 32 has., con 514 metros sobre pavimento, Av. Mariano Unzue.
- CASA-QUINTA, excepcional calidad, a metros de planta urbana, tomo permutas.
- TERRENOS; Av. Venezuela, Chiclana (2), Ruta 226, Bº Los Tilos y prol. Av. 25 de Mayo.
- CASA, CON LOCAL COMERCIAL, garage, centrica, calle Sargento Cabral.
- DEPARTAMENTO CENTRICO, 3 dorm. 150 mts2., garage. En edificio Avda. San Martin.
- DUPLEX, en 2 plantas, 2 dorm., buen estado, Falucho 41.
- CASA, en Barrio Los Tilos, 2 dorm., quincho, muy buen estado. Tomo permuta.
- Fracciones de chacra de 2,50 Has., ideal casa quinta, a 4 kms. de planta urbana.
- CHACRAS EN VENTA: 12, 13, 16, 21, 22, 26 y 30 has.
- CHACRAS 50 has, 60% agrícola, sobre ruta 65, a metros de planta urbana.
- CAMPOS; 1.350 Gral. Alvear - 600 Ordoqui - 335 La 140 - 344 Ruta 65 - 290 Curarú - 180 
Miramar - 180 Pirovano - 170 Vallimanca - 170 Ruta 205 - 160 Blanca Grande - 150 El 
Veterano - 145 Bellocq - 92 y 112 Hale - 90 La Carmelita - 57 Hortensia y varios campos 
mas. Consultar.

•Terreno de 10x50 Bº Los tilos…………..U$S 22.000
•Terreno 12,80x36…………………………….U$S 20.000 
•Terreno 12x33…………………………………U$S18.000
•Chacras de 1, 4 ,6 ,7 ,14 ,17 ,20 ,46 has. Con y sin mejoras
•Depto a estrenar 2 dorm. Patio c pileta..U$S 60.000
•Depto a estrenar 1 dorm.c cochera……U$S 45.000
•Casa excelente estado 3 dorm,cocina,living comedor, cochera 2 
autos con pileta.
•Galpón en venta con oficina sobre terreno de 10x30
•Casaquinta sobre lote de 50x100 permuta por casa en planta urbana
•2 locales comerciales más 2 deptos a estrenar sobre avenida
•Casa en planta urbana con patio…U$S 38.000

Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAMPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►Terreno en Bº, con construcción de 4,82 mts 
de frente x 26 mts de fondo, construcción levanta-
da y techada, dos habitaciones, baño con anteba-
ño, cocina comedor, patio y entrada para vehículo 
tipo cochera. 124 m² cubiertos. 
TODOS LOS SERVICIOS. VALOR: U$D 15.000

IMPERDIBLE OPORTUNIDAD

►Terreno en Bº Pompeya, de 10 mts de frente x 
31 mts de fondo. TODOS LOS SERVICIOS. 
VALOR: U$D 8.000 

La Dirección de Deportes 
participó del 

El director de Deportes de la Municipalidad Alejandro 
Viola, participó del lanzamiento de los Juegos Esco-
lares Bonaerenses - JEBO 2024, dirigidos a las y los 
estudiantes de sexto año de nivel primario de las ins-
tituciones educativas de la Provincia de Buenos Aires.
Los JEBO conforman una propuesta que se constitu-
ye como los primeros juegos escolares en la historia, 
organizados por la Dirección Provincial de Educación 
Física. Están destinados a estudiantes que transitan 
el 6to. año de nivel primario de las instituciones edu-
cativas de gestión estatal y privada de la provincia de 
Buenos Aires.
Los JEBO 2024 incluyen deportes y juegos mixtos 
como Mini handball, mini vóley, mini fútbol, atletismo 
y softball.
Estuvieron presentes en el acontecimiento Alberto Si-
leoni, director general de Cultura y Educación de la 
PBA y Leonardo Javier Troncoso, director de Educa-
ción Física de la PBA.

PRESENCIA DE ALEJANDRO VIOLA

Lanzamiento de los 
Juegos Escolares 
Bonaerenses (JEBO) 2024

Será este 5 de mayo a 
las 16 hs. en Fabrés Gar-
cía 292.

Tendrá lugar este domin-
go 5 de mayo, a partir 
de las 16 hs. en Fabrés 
García 292, el semina-
rio “Cuerpo”, el cual será 
guiado por Francisco Pa-
rra y Alina De Acevedo.
A saber, se trata de un 
encuentro, una propues-
ta guiada de manera ho-
rizontal, que no ha sido 
creada con la intención 
de encontrar respuestas, 
sino más bien con el pro-
pósito de generar nuevas 
preguntas desde el cuer-
po y no desde la mente, 
acerca del cómo habitar el 
acá y ahora.  
Cuerpo se trata de una 
invitación a moverse y 
jugar para pasar un buen 
momento y encontrar nue-
vas herramientas que nos 
conecten al presente que 
habitamos, para el cual no 
se necesita  experiencia 
previa alguna.

“Cuerpo, entrenar el es-
tar” es un seminarioque 
brinda herramientas de 
expresióncorporal para la 
vida cotidiana, a través 
dedistintas disciplinas 
combinadas como eltea-
tro, la danza y la música, 
puestas adisposición de 
ejercitar y alentar el bien-
estarfísico, mental y emo-
cional de las personas
Concurrentes, con el fin 
de adquirir nuevasprác-
ticas que nos acerquen 
al presentecomo espacio 
seguro a habitar.
Según comentaron quie-
nes llevarán adelante la 
propuesta, en nuestro día 
a día el pasado ocupa el 
territorio dela nostalgia, 
y el futuro el de la ansie-
dad y ambospertenecen 
al reino del ego, donde 
la mente nosdistrae con-
tinuamente del estar. De 
esta manera vamos sien-
do arrastrados en el río de 
nuestrospatrones menta-
les y las oscuridades pro-
pias quetodavía no supi-

mos observar e integrar.
En líneas generales, los 
objetivos de este semina-
rio son:

-Promover e incentivar el 
bienestar físico, mental y 
emocional a través dee-
jercicios pertenecientes a 
distintas disciplinas artís-
ticas.
-Hacer vacío de la razón, 
lógica y todo proceso 
mental que nos limite.

MAÑANA DOMINGO

Fran y Ali llevarán adelante el seminario “Cuerpo”
-Proveer herramientas 
prácticas y tangibles que 
nos conecten con elpre-
sente, como único espa-
cio posible de habitar.
-Desarrollar aspectos lúdi-
cos como puente necesa-
rio para incorporarnuevos 
conocimientos.
-Transitar distintos ejer-
cicios y propuestas gru-
pales generando con-
fianzaen la grupalidad, 
respetando e integrando 
cada singularidad.
-Elaborar y compartir ra-
zonamientos acerca del 
resultado de las acciones-
propuestas en el semina-
rio.
Quienes quieran partici-
par de cuerpo, se pueden 
contactar para inscribirse 
de manera telefónica; con 
Fran al 1156222675 o con 
Ali al  2314460252.
El valor del seminario es 
de $3.500.

Habrá hoy disminución del 
servicio de agua por cortes 
programados de energía

COMUNICADO DE OBRAS SANITARIAS

Se informa a la comunidad que debido al corte de ener-
gía programado por la Cooperativa Eléctrica para este 
sábado 4; el servicio de agua se verá reducido. 
El corte de energía afectará de 8.30 a 12.30hs la zona 
donde se encuentra ubicada la planta potabilizadora y 
la zona de pozos que abastecen a la ciudad.
Por tal motivo, el servicio de agua se verá normalizado 
luego  de que las cañerías sean presurizadas con el 
retorno energético.
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EDICTO JUDICIAL
El Juzgado de Paz Le-
trado de Bolívar, cita y 
emplaza por el térmi-
no de treinta (30) días 
a herederos y acree-
dores de JUAN ANTO-
NIO DANESSA, DNI 
5.234.820.

Claudia Oroz
AUXILIAR LETRADA

V.04/05/24

Bolívar, Abril de 2024.

Este sábado 4 a las 20hs en el Predio del Ferrocarril, la 
comunidad de Hale podrá disfrutar de una Noche Fami-
liar con propuestas culturales.
La iniciativa organizada por la Delegación Municipal, 
a cargo de Hernán Urrutia, junto al grupo de teatro Ar-
tecon contará con una variada grilla de teatro, danza, 
música y baile.
Se presentará la obra teatral de Duilio Lanzoni “Pies de 
acero y ojos de cemento”, el Ballet Folclórico “Dejando 
Huellas”, habrá un tributo a Horacio Guaraní a cargo 
del artista Pampa Otonelli y el gran cierre musical lo 
hará la Banda Cristal.
Se invita a toda la comunidad a compartir una cena a la 
canasta y disfrutar de la noche familiar.

Noche familiar en Hale, 
una propuesta cultural

HOY SÁBADO

Se trabaja intensamente 
para dejarlas en inmejora-
bles condiciones mientras 
se construye un nuevo 
bufete por el que se ingre-
sará al renovado predio. 
 
Importantes avances se 
registran en las obras 
de reacondicionamiento 
de las canchas de tenis 
del Club Independiente. 
Las tareas, puestas en 
manos de una empresa 
de la ciudad de La Plata, 
vienen siendo incesantes 
desde que comenzaron 
hace ya casi dos sema-
nas, luego de que las ins-
talaciones tenísticas de la 
centenaria institución azul 
fueran concesionadas. 
Se removió la totalidad del 
piso de las tres canchas 
de polvo de ladrillo, se re-
pararon los drenajes, se 
trabajó en la recuperación 
de los niveles adecuados 
y, por estas horas, ya se 

encaran las labores fi-
nales consistentes en 
la incorporación de ma-
terial nuevo de altísima 
calidad que asegurará, 
según afirman, que las 
pistas queden en con-
diciones de excelencia. 
En paralelo se está cons-
truyendo un nuevo bufete 
que rematará en una pér-
gola, con capacidad como 
para albergar a más de 50 
personas cómodamen-
te instaladas que podrán 
beneficiarse con servicios 
de bar y comidas rápidas. 
Estas tareas, dijeron in-
tegrantes de la empresa 
concesionaria, se han 
visto demoradas por las 
inclemencias climáticas 
pero, no obstante, es-
timan que en un plazo 
de aproximadamente 45 
días todo quedará fina-
lizado y entonces darán 
a conocer la fecha de 
la inauguración formal. 

Independientemente de 
ello, las canchas ya po-
drán estar en situación 
de recibir jugadores en 
el curso de la semana 
entrante, motivo por el 
cual es muy posible que 
las mismas se habiliten 
a esos efectos mientras 
se dan final a las tareas 
que quedan pendientes. 
“Estamos muy conformes 
con el trabajo que han 
realizado las personas 
que vinieron a Bolívar. 
Gente maravillosa desde 
el punto de vista humano 
y con una contracción al 
trabajo y un profesiona-
lismo que nos han dejado 
impactados”, dijo a La Ma-
ñana uno de los integran-
tes de la empresa conce-
sionaria, quien también 
agregó que ya llegaron a 
Bolívar las lonas cober-
toras de los alambrados 
perimetrales, las nuevas 
redes de las canchas y 
que ya están colocados, 
incluso, hasta los nuevos 
flejes. “Ya dan ganas de 
comenzar a jugar y así 
lo haremos”, enfatizó. 

Por otra parte, informaron 
que hay tratativas para 
poder contar con al me-
nos dos profesores, uno 
de ellos radicado en la 
ciudad de Pehuajó, “con 
quien tenemos pendien-
te una última charla que 
haremos antes que ter-
mine esta semana. Nos 
interesa mucho poder 
contar con sus servicios 
ya que sabemos que es 
un profe de mucha capa-
cidad. Además también 
estamos cerca de cerrar 
acuerdo con otro joven 
tenista local que se apli-
caría a la escuelita, algo 

que es imperioso poner en 
marcha ya que creemos 
que allí comenzará la ver-
dadera recuperación de 
esta actividad en Bolívar”. 
En ese sentido, indicaron 
que ya hubo reuniones 
con el director de Depor-
tes de la Municipalidad, 
Alejandro Viola, a quien 
“le ofrecimos sin cargo las 
instalaciones para que el 
municipio pueda organizar 
allí su propia escuela de 
tenis. En tal caso, sólo le 
pedimos que  asuma los 
costos del profesor que 
esté a cargo; pero noso-
tros nos encargaríamos 
de la atención de los chi-
cos, la organización de 
los horarios y del mante-
nimiento que demanden 
las canchas. Hubo muy 
buena receptividad de par-
te de “Nano” Viola y nos 
pone muy contentos que 
la idea cristalice, porque 
es una forma de facilitar 
el ingreso a la actividad 
de muchos niños que qui-
zás no tengan condiciones 

económicas para ello”. 
Finalmente, las fuentes 
consultadas subrayaron 
que notan un marcado 
interés de mucha gente 
que está esperando an-
siosamente la reapertura 
de las instalaciones. “Des-
de que se supo que nos 
poníamos a trabajar en 
esta idea no paramos de 
recibir llamados, mensa-
jes y opiniones en forma 
personal que nos indican 
que de ninguna manera 
el tenis se murió en Bolí-
var. Es todo lo contrario: 
la gente no juega porque 
casi no quedan canchas 
y estamos seguros que 
proporcionando canchas 
cuidadas, en muy buenas 
condiciones y brindando 
los servicios que hay que 
dar, el tenis va a volver a 
florecer. Ojalá así sea no 
solo por nosotros, sino 
especialmente por el Club 
Independiente, del que 
nos sentimos parte y por 
el cual trabajaremos”, ce-
rraron.

Las canchas de tenis del Club Independiente recuperan su color
INTENSA ACTIVIDAD EN EL PREDIO DE LA ENTIDAD AZUL
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En el marco de la fecha 6 del circuito bolivarense, se 
desarrolló la segunda jornada correspondiente a la Ter-
cera categoría y Damas Suma 12, y están los resulta-
dos de los campeones de los torneos realizados en el 
Corralón y en Locos por el Padel.
En lo que respecta a Damas Suma 12, Micaela Nove-
lli y Agustina Bustamante ganaron el último partido del 
torneo a Pamela Farías y Evangelina Gómez por 6-3, 
3-6 y 6-2 y se quedaron con el título de campeonas. En 
esta fecha, la categoría contó con 23 parejas, tanto de 
Bolívar como la zona.
Por su parte, en Tercera categoría, los deroenses Ser-
gio Alonso y Jordan Sosa vencieron a la dupla confor-
mada por André De Reatti y Lázaro Del Pórtico en la 
final y se quedaron con 100 puntos para el ranking.
La acción continúa dentro del circuito, ya que este fin 
de semana se desarrollará la séptima fecha, tercera 
correspondiente a las categorías pares.

PADEL – CIRCUITO LOCAL

Se disputó la segunda fecha 
de Tercera y Damas Suma 12

ACOMPAÑAN AL PADEL BOLIVARENSE

Av. Venezuela 269
2314-610188

Novelli - Bustamante y Alonso - Sosa, los ganadores.

FUTBOL - TORNEO FEDERAL A

La séptima fecha se jugará
en forma parcial
Dos de los cinco partidos 
pertenecientes a la Zona 2 
del Torneo Federal A han 
sido postergados, por lo 
tanto se disputará en forma 
parcial la séptima fecha de 
esta competencia, prevista 
para este fin de semana.
La actividad dará comienzo 
hoy con el encuentro que ju-
garán desde las 15 horas Ferro Carril Oeste y Argenti-
no de Monte Maíz en General Pico.
Mañana, en tanto, se disputarán otros dos cotejos, y 
uno de éstos es el que sostendrán Huracán de Las He-
ras y Ciudad de Bolívar desde las 16 horas, en Mendo-
za, bajo el arbitraje del cordobés César Ceballos.
Y a partir del mismo horario saldrán a la cancha, tam-
bién en suelo mendocino, Gutiérrez SC de esa provin-
cia y su coterráneo San Martín.
Quedan postergados los partidos entre Atenas de Río 
Cuarto vs. Juventud Unida Universitario de San Luis y 
Estudiantes de San Luis vs. Camioneros. Este último 
encuentro, en suelo puntano, fue postergado debido al 
evento provincial acerca de la Virgen de la Quebrada. Y 
el choque entre Atenas de Córdoba y Juventud Unida, 
que en principio iba a jugarse el martes, fue reprogra-
mado ya que el conjunto de San Luis se presentaba 
anoche frente a Independiente de Avellaneda por Copa 
Argentina. Por lo tanto, Atenas jugará el sábado 11 
frente a Ciudad de Bolívar en nuestra ciudad, y luego 
deberá afrontar cuatro partidos en condición de local.

FUTBOL PROFESIONAL

Boca se interesó por Miramón;
pero el Lille no lo vende
Desde la propia re-
presentación de 
Ignacio Miramón 
confirmaron que 
hubo interés por 
parte de Boca para 
contratar al volante 
bolivarense ex Gim-
nasia, actualmente 
integrante del Lille 
de Francia. La enti-
dad “xeneize” está 
sondeando posibles 
reemplazantes para 
una eventual salida 
de Ezequiel “Equi” 
Fernández y se inte-
resaron por “Nacho”, 
quien no ha logrado 
tener toda la continuidad ni el rodaje que esperaba tras 
su arribo al fútbol europeo. Sin embargo, desde el club 
francés rechazaron la oferta del club argentino y, de he-
cho, estarían buscándole alternativas dentro del amplio 
ámbito del fútbol en el viejo continente. 
El jugador surgido en Balonpié ha sumado 63 minutos 
en tres partidos y no es muy considerado por el técni-
co, por lo que podría continuar su carrera en otro club 
para tener más rodaje. Por ahora no hay un destino 
cierto, pero todo parece indicar que seguirá actuando 
en Europa.

BASQUET - DIVISIONES INFERIORES

Sport afronta doble actividad
como local este fin de semana
Las divisiones inferiores de Sport Club Trintarios pro-
ponen un fin de semana a puro básquet en el gimnasio 
“Padre Francisco Echevarría” del Colegio Cervantes.
Hoy se presentarán los equipos masculinos, en una 
nueva fecha del torneo Apertura que organiza la Aso-
ciación de Básquet de Olavarría
Por su parte, las chicas jugarán mañana. Por la sexta 
fecha del torneo de la Asociación olavarriense se me-
dirán ante sus pares de Racing de La Madrid en las 
categoría U13 y U15, a partir de las 10 horas.

AUTOMOVILISMO - CRAS

Vuelve Alan en la 3ª fecha
El bolivarense Alan Torrontegui 
reaparecerá este fin de  semana 
en las CRAS, cuando se dispute 
la tercera fecha del campeonato 
en el circuito de Carlos Tejedor. 
El tricampeón de la Clase A 1.4, 
ausente en las dos primeras citas 

de la temporada tentado con la posibilidad de sumarse 
a un Turismo Nacional, decidió calzarse el buzo nue-
vamente este fin de semana en busca de sus primeros 
puntos.

1621 8772
9312 5409
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6369 6333
4030 1585
6719 6724
2991 8458
3392 6477
9264 6763
4232 2527

1995 4704
5059 9744
0924 4480
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1834 6256
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0313 7098
4516 0851
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3728 0002
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2469 7220
1945 2103
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0646 1305
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1759 1033
4534 9290
1461 3068
7371 3425
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1993 4730
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1831 7100
6936 8038
8251 5799
4728 7659
0555 8223

2031 9284
6895 4241
7052 3704
9191 8861
0806 8395
4957 8271
7426 2633
4518 8760
0841 9668
9007 2921

8695 2623
4244 6326
4024 1985
0705 4874
7030 0456
4790 4194
7963 6995
2138 5215
1426 4048
6267 1359

8461 6640
8859 2533
0791 7790
3524 8495
6979 9126
3200 3566
3734 9051
4508 2892
7102 4138
0107 6648

0607 6944
3235 6465
8687 6678
4198 3971
5549 4641
3222 8038
8882 9545
0112 1913
1416 4957
4261 0352



GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.
Se ofrece señorita para 
todo tipo de trabajo. De lu-
nes a viernes. Con referen-
cias. Tel 2314-576647.

AVISO FUNEBRE
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lamananapublicidad@gmail .com

¿DESEA COMPRAR O VENDER ALGO?

ESTE ES SU ESPACIO
2314 - 535776

A.
M

.

ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San Martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
Horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAMARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

PSICOLOGOS
Lic. Germán Córdoba

M.P. 52664
Niños, adolescentes y adultos

Av. Pedro Vignau 532

IOMA y obras sociales
Cel: (02314) 15620223

María Valeria Netri
M.P. 52051

Niños, adolescentes y adultos
Cel: (02314) 15617828

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

Médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
Hernán Pablo

M.P. 111950 - M.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

E-mail: ahbrosky@gmail.com

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Internación Domiciliaria

Tratamiento del Dolor

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
M.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.

MITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

Se ofrece matrimonio
joven con un hijo para 
trabajos en el campo.
Tratar al 2314.414905.

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 03-04-24 N° 5796 VACANTE $ 5.000
SORTEO 04-04-24 N° 5798 ANDONEGUI NICOLAS $ 10.000

SORTEO 05-04-24 N° 4611 VACANTE $ 5.000
SORTEO 06-04-24 N° 1549 RAMOS NESTOR $ 10.000
SORTEO 08-04-24 N° 5765 VILLARREAL LUIS $ 5.000

SORTEO 09-04-24 N° 7562 VACANTE $ 5.000
SORTEO 10-04-24 N° 3420 TISERIRA PATRICIA $ 10.000
SORTEO 11-04-24 N° 9424 BUTTI PABLO EMILIO $ 5.000

SORTEO 12-04-24 N° 2567 VACANTE $ 5.000
SORTEO 13-04-24 N° 7826 VACANTE $ 10.000
SORTEO 15-04-24 N° 0316 VACANTE $ 15.000

SORTEO 16-04-24 N° 7368 FREDES JUAN FRANCISCO $ 20.000
SORTEO 17-04-24 N° 0613 VACANTE $ 5.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 23-03-24 N° 401 HOGAR ITO $ 50.000

SORTEO 30-03-24 N° 280 ALFANO ALEJANDRA $ 50.000
SORTEO 06-04-24 N° 549 ORIVE JUAN PABLO $ 50.000

SORTEO 13-04-24 N° 826 ALDUNCIN MARIA FLORENCIA $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 30-03-24 N° 4280 VACANTE $ 20.000

PROX. SORT. 27-04-24 $ 60.000

Se ofrece hombre sin 
hijos para trabajos de 
hacienda y parquero.
Tel:2314-483645

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

SORTEO MENSUAL (27/04/24)

NAVARRO, Pedro
PRIMER PREMIO Nº 935 - $ 80.000

30/12/2023
1º PREMIO Nº 823 - PASCUAL, SUSANA 4.000.000 
2º PREMIO Nº 109 - ROSSI, ROBERTO 1.000.000

PREMIO FINAL

SE OFRECE PARA CUI-
DADO DE ABUELOS Y 
LIMPIEZA DE CASAS.
TEL. 485539 MARIA.

SE OFRECE SEÑORA 
PARA CUIDADO
DE ABUELOS 
TEL. 2314-439474.

Q.E.P.D

ABEL ALBERTO
DI PASCUA.
Falleció en Bolívar,
el 3 de Mayo de 
2024 a los 71 años.

Su hermano Egardo 
José Di Pascua, sus hijos 
Georgina y Jonathan, su 
hijo del corazón Gabriel 
y sus sobrinos Santia-
go, Luciano y Yésica Di 
Pascua; participan su 
fallecimiento. Sus restos 
fueron ayer a las 17 horas 
en el cementerio local. 
Servicio Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar Ltda.

O.187



Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 15533353

PROPIEDADES
- Excelente propiedad moderna

sobre Av. 3 de febrero, FINANCIACIÓN. 
- OPORTUNIDAD: Excelente casa sobre Av. Lavalle. 

- Excelente propiedad en planta urbana, 3 dormitorios,
quincho, FINANCIACIÓN 18 MESES.  

- Excepcional departamento en edificio
Av. San Martín esq. Olavarría.  

- Excelente casa quinta equipada en Barrio Alem,
OPORTUNIDAD ÚNICA.

TERRENOS
- Lote de 22 x 44 en Las Cavas,

FINANCIACIÓN.  
- Lote de 1.300 M2 en Ruta 226,

FINANCIACIÓN.  
- Lote en zona de galpones, 40 x 50,

FINANCIACIÓN 

CAMPOS
-365 hectáreas mixtas en Ordoqui,

OPORTUNIDAD! 
-138 hectáreas mixtas en Paula, zona
Puente La Galera, FINANCIACIÓN.  

-183 hectáreas agrícolas en Pirovano

Sábado 4 de Mayo de 2024 - CONTRATAPA

El tiempoEl tiempo
Hoy: Soleado y con brisa. Viento del N, con ráfagas 
de 37 km/h. Por la noche, principalmente claro.
Mínima: 11ºC. Máxima: 19ºC.
Mañana: Nublado, con lluvias y lloviznas intermitentes en la 
tarde. Por la noche, buena cuota de nubosidad y chubascos. 
Mínima: 12ºC. Máxima: 18ºC.

EFEMERIDES

Lo dicho...
“Cuanto mayor es la dificultad, 

mayor es la gloria”.
Cicerón

pasTeur
Av. General Paz 60 / Tel: 42-7430

2314 - 484290

1626 – los indios venden 
la isla de Manhattan por 
$24.
1675 – creación del Ob-
servatorio de Greenwich, 
durante el reinado de 
Carlos II de Inglaterra.
1771 – nace Francisco 
Antonio Ortíz de Ocam-
po, director de la primera 
expedición al Alto Perú.
1780 – se corre por pri-
mera vez el “Derby”, la 
famosa prueba hípica 
inglesa, que no ha deja-
do nunca de celebrarse 
desde esa fecha.
1814 – restauración mo-
nárquica en Francia.
1872 – se crea el De-
partamento Nacional de 
Agricultura.
1878 – por primera vez 
se muestra el fonógrafo, 
en el Grand Opera Hou-
se.
1906 - muere Leopoldo 
Montes de Oca, médico 
y académico argentino 
(nacido en 1834).
1916 – Primera Guerra 
Mundial: acuerdo Sykes-
Picot (Oriente Medio se 
divide en zonas de in-
fluencia).
1926 - nace Pascual 
Pérez, boxeador argen-
tino campeón olímpico y 
mundial (f. 1977).
1927 – se crea la Aca-
demy of Motion Pictu-
re Arts & Sciences, en 
Hollywood, California, 
EE.UU.
1928 – nace Muhammad 
Hosni Mubarak, estadis-
ta egipcio.
1949 – cae el avión que 
transporta a la selección 
italiana de fútbol; no hay 
sobrevivientes.
1950 - en Argentina, el 

gobierno de Juan Domin-
go Perón detiene a todos 
los dirigentes comunistas.
1953 – la novela de Er-
nest Hemingway “El viejo 
y el mar” gana el Premio 
Pulitzer.
1967 – muere Samuel Ei-
chelbaum, dramaturgo ar-
gentino.
1971 – aparece el perió-
dico “La Opinión”, dirigido 
por Jacobo Timerman.
1973 - nace Gastón Re-
condo, periodista deporti-
vo argentino.
1975 – muere el actor 
Moe Howard, creador de 
los Tres Chiflados.
1975 - nace Pablo Ruiz, 
cantante argentino.
1977 - nace Mariano Per-
nía, futbolista hispanoar-
gentino.
1979 – Margaret Thatcher 
se convierte en primer mi-
nistro del Reino Unido.
1982 – Guerra de Mal-
vinas: las naves de la 
aviación argentina bom-
bardean el destructor bri-
tánico HMS Sheffield.
1988 – investigadores es-
tadounidenses obtienen 
una vacuna contra la ra-
bia, mediante técnica de 
ingeniería genética.
1989 - en Buenos Aires, 

ante el deterioro eco-
nómico, el Gobierno ar-
gentino aprueba el tercer 
plan de ajuste en dos 
meses.
2003- en Madrid, el papa 
Juan Pablo II canoniza a 
tres religiosas españolas 
(Ángela de la Cruz, Ma-
ravillas de Jesús y Geno-
veva Torres Morales) y a 
dos sacerdotes españo-
les (Pedro Poveda y José 
María Rubio).
2004 – El nuevo virus 
Sasser infecta en pocos 
días millones de compu-
tadoras en todo el mun-
do.
2004 - el precio del barril 
de petróleo alcanza los 
36 dólares, el precio más 
alto en 13 años.
2005 - la obra L’oiseau 
dans l’espace de Cons-
tantin Brâncuşi se su-
basta por 21 millones de 
euros, la cifra más alta 
alcanzada por una escul-
tura en una subasta.
2006 - muere Alejandra 
Boero, actriz argentina 
(nacida en1918).
2008 - el Real Madrid C. 
F. se proclama campeón 
de Liga por 31ª vez en su 
historia.

Día Internacional de los Bomberos, decidido el 4 de enero 
de 1999, fecha de la muerte de cinco bomberos durante 

un incendio forestal en Australia, y se fijó el día de San Florián, 
santo patrón de los bomberos.

Pascual Pérez.

En poco tiempo, sepa que 
descubrirá una cantidad de 
recursos inimaginables que 
lo ayudarán a concretar sus 
ambiciones y su proyecto 
comenzará a tener forma.
N°09.

ARIES
23/03 - 20/04

Teniendo la Luna en su 
signo, trate de no buscar 
grandes emociones y aven-
turas. Dedíquese a disfrutar 
al máximo de los pequeños 
placeres diarios. 
Nº46.

TAURO
21/04 - 21/05

Después de tanto, sepa 
que estará en condiciones 
de descubrir cuál es el mo-
tivo de su actual angustia 
siempre y cuando preste 
atención a sus verdaderos 
deseos. Nº73.

GEMINIS
22/05 - 21/06

No se desespere si una de-
cisión se sigue postergando 
y obstaculiza sus planes.
Paciencia;  en poco tiempo 
podrá ver que todo se va a 
encaminar. Nº88.

CáNCER
22/06 - 23/07

Esté preparado, ya que 
en esta jornada se sentirá 
liberado por completo y 
estará en condiciones de 
dedicarse de lleno a los 
nuevos objetivos que se ha 
propuesto. N°36.

LEO
24/07 - 23/08

No se deje engañar por las 
innumerables tareas que 
deba realizar durante este 
día. Sepa que logrará resol-
verlas en el momento ade-
cuado, no sea impaciente.
N°20.

VIRGO
24/08 - 23/09

En este día, evite dejarse 
inducir por la nostalgia. No 
se olvide que su impulso y 
alegría son sus principales 
aliados, confíe en su per-
cepción.
N°13.

LIBRA
24/09 - 23/10

Tenga cuidado con los cam-
bios abruptos que tiene en 
su vida cotidiana. En esta 
jornada procure estar aler-
ta, ya que usted es una per-
sona muy impulsiva. Nº67.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Sepa que será un día com-
plicado, lo mejor será que 
se encierre en soledad. Evi-
te tomar decisiones apresu-
radas, ya que se encontrará 
demasiado irritable.
N°94.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Intente ser más claro a la 
hora de evaluar cada una 
de sus decisiones. Muchas 
de sus dudas y confusiones 
pueden llegar a dañar su 
inteligencia natural.
Nº33.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

No deje de comunicarse 
con sus seres queridos. 
Aproveche esta jornada, 
ya que será un día positivo 
para fortalecer las amista-
des que están desgasta-
das. Nº32.

ACUARIO
21/01 - 19/02

Recuerde no descuidar los 
asuntos laborales. Sepa 
que será importante que 
trate de mantenerse con 
perseverancia en el cumpli-
miento de su rutina. Nº26.

PISCIS
20/02 - 22/03

HOROSCOPO
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El gobierno dará de
baja al 40% de los
Registros del Automotor

INTERNACIONALES

Más de 30 muertos
por lluvias en Brasil

Independiente venció a Juventud Unida

“La unidad no tiene que ser
una cuestión de cúpula”
El gobernador de la provincia de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, envió un mensaje a la 
interna de Unión por la Patria, a pocos 
días del acto de Cristina Kirchner en el 
municipio de Quilmes, y destacó que la 
unidad del espacio político tiene que ser 
“en la acción y en los objetivos”.
“Nosotros creemos que, cuando se habla 
de unidad, no tiene que ser una cuestión 
de cúpula, de dirigencia o de santas 
escribanías. Cuando se habla de unidad 
tiene que ser unidad en la acción, unidad 
en el trabajo, unidad política y unidad de 
objetivos”, remarcó Kicillof, al agradecer 
la heterogénea presencia de dirigentes 
presentes el miércoles pasado.
En un acto oficial, el gobernador dio 

un paso adelante en integrar a todos los 
sectores de Unión por la Patria en el Ejecutivo 
bonaerense. En ese marco, oficializó la 
designación del dirigente del Movimiento 
Evita y Presidente del Partido “Patria de los 
Comunes” de la Provincia, Gildo Onorato, 
como titular del Instituto Provincial de 
Asociativismo y Cooperativismo.
En lo político, implica la integración del 
Movimiento Evita al equipo de gobierno 
provincial, un sector encabezado por el 
dirigente social, Emilio Pérsico, y que tuvo en 
el pasado reciente fuertes diferencias con el 
kirchnerismo.

Página 4

El presidente negó
un atraso del dólar
MIlei dijo que la Argentina está en un proceso de ordenamiento 
de precios relativos y deslizó que no sería necesaria una nueva 
devaluación. Página 2

EN EL MUNDO

BOXEO

Canelo Álvarez y Jaime
Munguía, se enfrentan hoy - Pág. 7 -

Se multiplican las protestas en favor de Palestina 
en universidades
- Pág. 8

Eliminará la cédula azul y flexibilizará ciertas normas, 
según se oficializó. El objetivo de reducir costos y eliminar 
trámites burocráticos.  - Pág. 3-

- Télam -

Alexis Canelo y Alex Luna marcaron para el Rojo que superó al elenco puntano del Torneo Federal 
A. El partido se jugó en cancha de Lanús. El equipo de Tevez logró el pase a la siguiente ronda 
y esperará por el ganador de Godoy Cruz-El Porvenir. Página 7

La suma de desaparecidos superaba los 70. Las tormentas 
azotan al sur del país limítrofe. Página 8
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EL PRECIO DEL DÓLAR

Milei negó un atraso cambiario y
dio claves de su plan económico
El presidente dijo que la Argentina está en un proceso de ordenamiento 
de precios relativos y deslizó que no sería necesaria una nueva 
devaluación

El presidente Javier Milei re-
flexionó en torno al precio del dólar 
y dijo que la Argentina está en un 
proceso de reordenamiento de pre-
cios relativos, al tiempo que dio a 
entender que no sería necesaria una 
nueva devaluación.

“¿Atraso cambiario?”, comien-
za la publicación. “Si bien es 
imposible conocer los parámetros 
profundos (preferencias, tecnología 
y dotaciones) para toda la huma-
nidad en el presente y el futuro, 
por lo que sólo de casualidad un 
ser humano podría determinar el 
vector de precios de equilibrio y 
con ello hablar del desvío, al menos 
de corto podríamos preguntarnos si 
un cierto marco de política implica 
un sendero en dicha dirección”, 
reflexionó Milei.

Tras ello, el presidente dio 
cinco razones por las que el tipo 
de cambio se mantiene en un nivel 
adecuado respecto a su programa 
económico, a partir de los cuales 
negó entonces un atraso cambiario: 
“Superávit financiero en el tesoro; 
Base monetaria constante; Brecha 
casi nula, con compra de reservas 
netas; Saneamiento del balance del 
BC y levantamiento de restricciones 
en el mercado cambiario todos los 
días hasta que un día se termine de 
salir del cepo”.

“Por lo tanto, ¿estamos frente a 
un caso de apreciación cambiaria o 
a un caso de reacomodamiento de 
precios relativos donde Argentina 
es cara en dólares dada su estructura 
fiscal y regulatoria?”, concluyó.

La apreciación del peso
Luego, Milei reposteó una pu-

blicación del economista Federico 
Furiase, asesor del Ministerio de 
Economía. “Clave lo que marca el 
Presidente. La apreciación real es 

Posteo. Del presidente Milei, sobre el valor del dólar

resultado del ancla fiscal, moneta-
ria y el saneamiento del BCRA. El 
desplome en brecha, riesgo país e 
inflación reflejan esa consistencia. 
Sube tasa real bajando tasa nominal 
y se modera apreciación real con 
el crawling peg de 2%”, comentó 
Furiase.

El posteo de Milei va en línea 
con las declaraciones de su ministro 
de Economía, Luis Caputo, quien 
en su discurso en la Bolsa de Co-
mercio de Buenos Aires dijo que 
la apreciación del tipo de cambio 
“vino para quedarse” y que no hay 

que esperar “un cimbronazo” en 
materia del valor del dólar.

“Si se hacen los deberes, el tipo 
de cambio real se aprecia. Vamos a 
convivir con un tipo de cambio más 
apreciado, tenemos equilibrio fiscal 
y superávit comercial. Si mantene-
mos eso, esa apreciación vino para 
quedarse”, señaló Caputo en un 
evento organizado por la Fundación 
Mediterránea. “No nos ponemos 
una meta de tipo de cambio real, 
no es una medida razonable”, dijo 
en conversación con Juan Ignacio 
Abuchdid, del Grupo IEB. (DIB)

Se crearán dos
cárceles privadas

La ministra de Seguridad de la 
Nación, Patricia Bullrich, y el jefe de 
Gobierno porteño, Jorge Macri, anun-
ciaron un acuerdo para para prevenir 
fugas de presos en la Ciudad y evitar 
la sobrepoblación carcelaria, luego 
de varios episodios en comisarías y 
polémicas en relación a esa proble-
mática. En ese marco, la ex candidata 
presidencial del PRO comunicó que se 
están creando dos cárceles de gestión 
privada en el país y destacó que se 
aplicará otro enfoque para los adultos 
que utilizan niños y adolescentes para 
delinquir.

Tras los anuncios formales con el 
alcalde porteño, Bullrich se refirió a 
una situación delictiva particular, que 
alcanza a los inmigrantes y las bandas 
criminales que operan con la intención 
de violar la ley penal. “Estamos viendo 
una situación con extranjeros y con 
organizaciones criminales de Argen-
tina que vienen con menores, porque 
es la manera de zafar de la Justicia”, 

comentó.
Según la funcionaria, se aplicará 

la Ley de Trata de Personas para estos 
casos y se les pedirá a los niños, niñas 
y adolescentes que “han delinquido 
que informen cuál es la organización 
que lo llevan a cometer un homicidio, 
una entradera o el uso de una moto” 
para un robo. “Vamos a tomar como 
una forma de trata (de personas) a los 
menores contratados o que son puestos 
con una pistola en la cabeza para salir 
a matar o delinquir. El responsable 
que llevó adelante esa contratación de 
ese menor tiene tanta responsabilidad 
o más que el menor que sale a delin-
quir”, dijo Bullrich. Bullrich ratificó la 
decisión del Gobierno de implementar 
centros de detención que estén bajo 
gestión de empresas privadas como 
parte del plan de obras penitenciarias 
y llevar a cabo acciones para descom-
primir las cárceles. “Estamos comen-
zando la licitación y el estudio de dos 
cárceles privadas”, remarcó.

Mondino aclaró su frase de
“los chinos son todos iguales”

Aún en Francia, la última parada 
de una extensa gira oficial que se inició 
días atrás, la canciller Diana Mondi-
no aclaró una frase suya que generó 
revuelo en las últimas horas respecto 
a los chinos, y defendió la polémica 
estación espacial que el gigante asiá-
tico tiene en el sur de la Argentina. La 
canciller estuvo en China en el inicio 
de esta semana, en un viaje que calificó 
como “muy positivo”. En tanto, en su 
llegada a Francia, dio una breve entre-

vista al diario Clarín en la que utilizó 
una frase que generó una fuerte polé-
mica. Fue al ser consultada sobre si 
en la reciente inspección a la base que 
China tiene en Neuquén habían detec-
tado personal militar. “Los que fueron 
de investigación no identificaron que 
hubiera personal militar. Son chinos, 
son todos iguales”, fue la respuesta de 
la funcionaria. Durante una entrevista 
con Eduardo Feinmann en Radio Mi-
tre, Mondino aseguró que esa frase fue 

malinterpretada, que se refería a que 
eran todos civiles, y que no tuvo un 
sesgo discriminatorio. “De ninguna 
manera fue esa la intención, el conte-
nido ni el contexto. Son todos iguales, 
son todos civiles los que participaron. 
Estábamos hablando de la visita a la 
estación espacial china en Neuquén, 
y destaqué la naturaleza civil del 
personal, que no había uniformes. 
Los argentinos también eran todos 
iguales, ninguno estaba uniformado. 

Límites a la suba
de las prepagas

La justicia federal ordenó a las 
empresas de medicina prepaga ajustar 
el aumento de sus cuotas a la evolu-
ción de la inflacón desde diciembre, 
tal como había hecho el Gobierno. 
Pero además, el juez Juan Rafael 
Stinco, del Juzgado Civil y Comercial 
Federal N° 3, instruyó a las compañías 
a devolver los montos cobrados de 
más en forma de crédito a favor en 
futuras cuotas, de cuerdo a un plan 
que deberán presentar.

La resolución de Stinco -a la que 
accedió DIB- es una medida cautelar 
a favor de un pedido de la Superin-
tendencia de Salud, que dictó luego 
de que la jueza Mercedes Maquiera 
le remitiera un expediente que origi-
nalmente la había llegado a ella, en 
virtud de que el magistrado entiende 
en el llamado “Caso Wilson”, primer 
proceso colectivo contra lo que habi-
lita en materia de política sanitaria el 
DNU 70/2023.

Stinco concedió a su vez la cau-
telar sobre la base de una doctrina 
de la Corte que manda a actuar con 
celeridad “en asuntos en que está en 
disputa el derecho constitucional a la 
preservación de la salud de las perso-
nas humanas”. Marcó en ese sentido 
que “no puede pasarse por alto” que 
la Corte “ha puntualizado que no cabe 
prescindir de la función social” que 

tienen los contratos con empresas de 
medicina prepaga.

En lo concreto, el mecanismo de 
actualización de las cuotas que esta-
bleció la justicia es igual al que difun-
dió ayer la Secretaría de Comercio: 
retrotraer el precio al que regía para 
cada plan en diciembre y aplicarle 
el Índice de Precios al Consumidor 
(inflación promedio) desde publica-
do por el Indec entonces. Eso da un 
incremento del 114% para mayo y del 
93,3% para el caso de las cuotas de 
abril, aclaración válida porque algu-
nas empresas facturan a mes vencido.

La justica, por otra parte, añadió 
una materia sobre la que no se había 
pronunciado: la devolución de los 
montos cobrado por encima de esos 
porcentajes habilitados. En ese punto, 
el juez Stinco ordenó que se devuel-
van como crédito de próximos pagos, 
para lo que las empresas deberán 
presentar un plan que especifica cómo 
lo harán. En caso de que las empresas 
se nieguen a limitar el ajuste corres-
pondiente, los usuarios se pueden 
comunicar al 0800-666-1518, que es 
línea gratuita de la Dirección de De-
fensa al Consumidor o a consultas@
consumidor.gob.ar. Mientras que para 
formular denuncias, ingresar a www.
argentina.gob.ar/defensadelconsumi-
dor (DIB)

Todos estábamos en el mismo carácter 
de civiles, éramos todos iguales. “Si 
queremos hacer algo abiertamente 
malinterpretado, se puede. Puede faltar 
parte de la frase”, afirmó. La canciller 
destacó “la importancia de la visita a 
la estación espacial, que era de lo que 

estaba hablando”, y aseguró que “la 
cooperación de China en estos temas 
es uno de los que ha captado la ima-
ginación popular”. Además, destacó 
que “también hay una base europea 
(en Malargüe) que fue visitada un día 
antes o un día después”.
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CAMBIOS

El Gobierno reducirá el 40%
de los Registros del Automotor
Eliminará la cédula azul y flexibilizará ciertas normas, según se oficializó

El Gobierno de Javier Milei 
decidió avanzar sobre los Regis-
tros del Automotor y anunció que 
se cerrará el 40% de ellos, además 
de otros cambios importantes para 
conductores, como la eliminación 
de la “cédula azul”.

“Se cerrará el 40% de los Re-
gistros Automotores, comenzando 
por aquellos que llevan intervenidos 
más de 2 años, y luego se procederá 
con el cierre de los restantes inter-
venidos”, anunció el Ministerio de 
Justicia en un comunicado. En ese 
marco, confirmó que “se reducirá el 
30% del personal de la Dirección de 
Registros Automotor, en el marco 
de un plan de retiros voluntarios y 
jubilaciones anticipadas”.

Según explicó el Gobierno la de-
cisión, que había sido una promesa 
de campaña, tiene “el objetivo de 
reducir costos y eliminar trámites 
burocráticos”, y se suma a otras me-
didas para el sector automotor que 
tomó en los últimos días. Por caso, 
a fines de abril se eliminó el Certi-
ficado de Transferencia Automotor 
(CETA) que obligaba al ciudadano 
a reportar la venta de su vehículo 
a la AFIP.

Los puntos principales
• Se cerrará el 40% de los Re-

gistros Automotores, comenzando 
por aquellos que llevan intervenidos 
más de 2 años, y luego se procederá 
con el cierre de los restantes inter-
venidos

• Se reducirá el 30% del per-
sonal de la Dirección de Registros 
Automotor, en el marco de un plan 
de retiros voluntarios y jubilaciones 
anticipadas

• Se eliminó el Certificado de 
Transferencia Automotor (CETA) 
que obligaba al ciudadano a reportar 
la venta de su vehículo a la AFIP

• Se eliminará la “cédula azul”: 

Modificaciones. Para los Registro Automotor de todo el país

a partir de mayo, cualquier persona 
podrá circular dentro del territorio 
de la República Argentina con la 
sola exhibición -física o digital- 
de la cédula verde del titular del 
automóvil

• Se eliminará el vencimiento de 
todas las “cédulas verdes”

• Los titulares de los registros 
seccionales se harán cargo del 100% 
de sus costos operativos, adecuando 
su ingreso a la tarea efectivamente 
desempeñada y su productividad. 
El Ministerio de Justicia podrá 
controlar, en todo momento, la es-
tructura de costos de los Encargados 
de Registros

• Se digitalizarán la totalidad 
de los legajos de los vehículos, en 
todos sus tipos, para constituir un 
registro digital único y completo, 
permitiendo la eliminación de los 
legajos físicos

• Se propondrá a las Provincias 
la adhesión al convenio de baja 
de impuestos de sellos y patentes 
provinciales, para reducir el costo 
de las operaciones registrales, que 
asciende hasta el 70% del costo total 

de una transferencia
• Se implementará un Régimen 

de Concursos transparentes para 
impedir la contratación de personas 
que hayan tenido cargos políticos 
durante los últimos 10 años, sus fa-
miliares y aquellas personas que no 
acrediten los requisitos de idoneidad 
y experiencia en la actividad privada 
para cumplir tal función

• Se auditará el sistema de fisca-
lización de los registros seccionales 
por la Subsecretaría de Asuntos 
Registrales

• Se deroga el régimen que im-
pone el monopolio de la Casa de la 
Moneda en la compra de insumos. 
Ello permitirá la libre competencia 
de oferentes, lo que se traducirá en 
una mejora de precios

• Se digitalizará la verificación 
policial de vehículos, en una agenda 
conjunta con las autoridades provin-
ciales y las fuerzas federales

• Se aumentará significativa-
mente el importe que obliga al 
ciudadano a informar al Estado el 
origen de los fondos para adquirir 
un vehículo. (DIB)

Se acelera el proceso
de cierre de Télam

La resistencia de los trabajadores 
de Télam sufrió este viernes un nuevo 
revés judicial en su lucha por evitar el 
cierre del medio, el mismo día en que 
se dio a conocer la orden de cerrar to-
das las corresponsalías que la agencia 
de noticias estatal tiene el país.

Los jueces Guillermo F. Treacy y 
Jorge Federico Alemany, de la Sala V 
de la Cámara Contencioso Adminis-
trativo Federal, confirmaron el recha-
zo al amparo que había presentado la 
Federación Argentina de Trabajadores 
de Prensa (FATPREN) cuestionando 
la derogación de la Ley de Sociedades 
del Estado y la transformación de Té-
lam y de Radio y Televisión Argentina 
en sociedades anónimas hecha por el 
DNU N°70/2023, acción de la que 
se enorgulleció el presidente Javier 
Milei durante la apertura de sesiones 
en el Congreso de la Nación, cuando 
anunció el cierre de la agencia.

Lo que cuestiona el gremio es 
la derogación de la ley 20.705 y la 
transformación de Radio y Televi-
sión Argentina SE y Télam SE en 
sociedades anónimas, eliminando por 
completo las prerrogativas de derecho 
público, ventajas y/o beneficios que 
les corresponden en tanto empresas 

públicas.
El primer revés para FATPREN 

fue en el Juzgado Contencioso Admi-
nistrativo Federal N°3, a cargo del juez 
Santiago Carrillo. El magistrado había 
rechazado la acción por considerar que 
el sindicato no tiene legitimación para 
promover tal acción, ya que “no de-
mostró que la transformación del tipo 
societario aquí en cuestión afectaba de 
manera concreta, directa, e inmediata 
los derechos de sus representados”.

Ahora, tras la apelación, los jueces 
de la Sala V de la Cámara Contencioso 
Administrativo Federal utilizaron los 
mismos motivos para confirmar el 
rechazo, dejándole abierta la posibi-
lidad a los trabajadores de presentar 
un nuevo amparo y seguir su camino 
hasta la Corte Suprema de Justicia.

Por otro lado, este revés pone en 
jaque mate a los empleados de la agen-
cia, a quienes, a modo de ultimátum, 
les dieron hasta el 10 de mayo para 
plegarse al retiro voluntario. Quienes 
no desean hacerlo, tampoco tienen 
respuestas concretas de qué será de 
su futuro, si los reasignarán en otra 
área del Estado o si los despedirán 
y deberán buscar su indemnización 
a través de un largo proceso judicial.

Ley Bases: buscan que el
Senado sesione el 16

Los tiempos apremian para La 
Libertad Avanza, que busca acelerar el 
trámite de los proyectos de Ley Bases 
y paquete fiscal en las comisiones del 
Senado de la Nación con la intención 
de ir al recinto el 16 de mayo.

Ese es el cronograma que estable-
cieron en la presidencia de la Cámara 
y que sus legisladores buscarán apli-
car la próxima semana. Dos días de 
debate en comisión y dictaminar para 
poder cumplir con el reglamento, que 
estipula que entre la resolución de las 
comisiones y la apertura de la sesión 
para su debate deben pasar siete días.

“El jueves 16 se votaría la Ley Ba-
ses en el Senado”, aseguró el senador 
Francisco Paoltroni esta mañana en 
una entrevista en CNN radio. “La Ley 
debería salir por sentido común, es un 
beneficio para todos los argentinos, 
las provincias y los gobernadores”, 
agregó. “La Ley Ómnibus viene a 

estirar la sábana con grandes inver-
siones y el Congreso no le ha dado 
una sola herramienta al Presidente, 
que fue acompañado ampliamente 
en las urnas”, cerró en modo reclamo.

Aunque el bloque libertario es 
minoritario -tiene 7 senadores-, 
Paoltroni señaló que “el número está 
para que en el Senado se apruebe la 
Ley Bases”. Es decir, cuenta con los 
37 senadores necesarios para acceder 
el quórum y poder avanzar en su 
aprobación.

“En Unión por la Patria tenés tres 
grupos que piensan distinto y tienen 
intereses muy diferentes”, afirmó, 
y fue un poco más lejos al asegurar 
que varios senadores de Unión por la 
Patria “van a acompañar”. “Estoy se-
guro que el peronismo está más cerca 
de que se le vayan algunos votos que 
de sumar 4 más”, agregó.

La discusión en la Cámara alta 

sobre los tiempos tiene que ver con 
el deadline del 25 de mayo que im-
puso Javier Milei de cara al pacto que 
propuso el pasado 1 de marzo en la 
Asamblea Legislativa.

Sin embargo, hay otro punto en 
discusión respecto de los plazos que 
preocupa a los libertarios. El Presiden-
te tiene programado un viaje a España 
el próximo 18 de mayo para participar 
de la cumbre anual del partido de 
ultraderecha Vox.

El kirchnerismo tiene 33 senado-
res, con lo que necesita pescar 4 de 9 
para poder imponerse. Por el lado de 
La Libertad Avanza, que cuenta con 
solo 7 legisladores, estaría confirmado 
el acompañamiento en general por 
parte del PRO (6), Juntos Somos Río 
Negro (1); Cambio Federal (2); Juntos 
Somos Río Negro (1); Por la Justicia 
Social (1); Unidad Federal (1); y la 
Unión Cívica Radical (11).

UCR: reunión con
los gobernadores

La discusión por la Ley Bases 
y la reforma impositiva comienza 
en el Senado de la Nación, donde 
el Gobierno busca la ayuda de los 
gobernadores y los bloques para 
contener cualquier tipo de fuga que 
se pueda tener en las votaciones.

Es en ese sentido que el bloque 
de la Unión Cívica Radical busca 
encontrar una línea de acción que 
contenga a los 13 miembros que 
tiene en la Cámara Alta; de esa 
manera espera hacerse fuerte en un 
recinto que hasta ahora muestra que 
la votación en general es muy “fini-
ta”, y en particular presenta muchas 
disidencias respecto del texto que 
tuvo media sanción en Diputados.

Es por eso que, a instancias del 
senador de la UCR de la provincia 
de Buenos Aires, Maximiliano 
Abad, le solicitará al presidente del 
bloque Eduardo Vischi convocar 
la semana que viene a los cinco 
gobernadores radicales con el fin 
de que asistan al Senado de la Na-
ción a explicar las conversaciones 
que mantuvieron con el Gobierno 

nacional.
El también presidente de la 

UCR bonaerense señaló que hoy “el 
radicalismo no tiene una posición 
orgánica, se puede ver con lo que 
pasó ésta semana en Diputados”. 
En el mismo sentido, el senador 
marplatense señaló que pretende 
“ejercer el rol de cámara revisora, 
evaluando punto por punto el pro-
yecto” y que una vez que escuche a 
los mandatarios provinciales tomara 
una decisión.

Los cinco gobernadores radica-
les -Alfredo Cornejo (Mendoza), 
Maximiliano Pullaro (Santa Fe), 
Carlos Sadir (Jujuy), Gustavo Val-
dés (Corrientes) y Leandro Zdero 
(Chaco)- vienen teniendo diferen-
tes conversaciones con la Casa 
Rosada. En especial con Guillermo 
Francos, el ministro del Interior de 
la administración de Javier Milei. 
Los últimos encuentros personales 
fueron en la previa a la votación 
en Diputados, cuando el gobierno 
envió un borrador a los jefes de los 
estados provinciales.

Maximiliano Abad. Senador de la UCR
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Kicillof: “La unidad no tiene que
ser una cuestión de cúpula”
El gobernador realizó varias actividades y pidió que “haya unidad política”

El gobernador de la provincia de 
Buenos Aires, Axel Kicillof, envió 
un mensaje a la interna de Unión 
por la Patria, a pocos días del acto 
de Cristina Kirchner en el municipio 
de Quilmes, y destacó que la unidad 
del espacio político tiene que ser “en 
la acción y en los objetivos”.

“Nosotros creemos que, cuando 
se habla de unidad, no tiene que ser 
una cuestión de cúpula, de dirigen-
cia o de santas escribanías. Cuando 
se habla de unidad tiene que ser 
unidad en la acción, unidad en el 
trabajo, unidad política y unidad 
de objetivos”, remarcó Kicillof, al 
agradecer la heterogénea presencia 
de dirigentes presentes el miércoles 
pasado.

En un acto oficial, el gobernador 
dio un paso adelante en integrar a 
todos los sectores de Unión por la 
Patria en el Ejecutivo bonaerense. En 
ese marco, oficializó la designación 
del dirigente del Movimiento Evita 
y Presidente del Partido “Patria de 
los Comunes” de la Provincia, Gildo 
Onorato, como titular del Instituto 
Provincial de Asociativismo y Coo-
perativismo.

El organismo es una nueva área 
que creada en marzo de este año por 
Kicillof, pero aún no tenía autorida-
des. Su objetivo será administrar, 
regular y fomentar las actividades 
de las cooperativas en territorio 
bonaerense. En lo político, implica 
la integración del Movimiento Evita 
al equipo de gobierno provincial, un 
sector encabezado por el dirigente 
social, Emilio Pérsico, y que tuvo en 
el pasado reciente fuertes diferencias 
con el kirchnerismo.

Interna
El mandatario bucea por estas se-

manas la saga de cortocircuitos inter-
nos en el peronismo, que se remon-
tan desde la fallida experiencia del 
Frente de Todos con la presidencia 

de Alberto Fernández. Los reproches 
y desacuerdos también se suceden 
en La Plata, donde son varios los 
sectores y agrupaciones que critican 
el rol de La Cámpora y la cerrazón 
de la conducción que orbita en tor-
no a la ex vicepresidenta. Desde la 
vereda de enfrente, en el cristinismo 
cuestionan las aspiraciones que el 
gobernador tenga autonomía en la 
presente etapa política.

En medio de esa disputa, Axel 
Kicillof busca correrse de la interna 
y aún reconoce a Cristina Kirchner 
como la conductora.

Desde fines del año pasado, 
concluido el período electoral, el 
ministro de Desarrollo de la Comu-
nidad, Andrés “Cuervo” Larroque, 
aceitó la vinculación con los mo-
vimientos sociales, que son claves 
en los sectores más vulnerables en 
un contexto de ajuste. En ese marco 
también se produjo el entendimiento 
político que se está traduciendo en 
la llegada de algunos sectores al 
gobierno bonaerense.

Ayer, Larroque dio una entrevista 
al canal de streaming Blender y ad-
mitió que hace casi dos meses que no 
habla con el hijo de la ex mandataria, 
pero dio un claro mensaje hacia el 
diputado nacional que ejerce como 
presidente del Partido Justicialista 
bonaerense. “Los liderazgos los 
define la realidad, no se autoprocla-
man ni se autoperciben. Eso lo va 
definiendo la realidad. Creo que es-
tamos en un momento político muy 
delicado, y todos tienen que aportar 
encontrando un rol”, afirmó Larro-
que al ser consultado sobre el rol de 
Máximo Kirchner en el peronismo.

El Movimiento Evita también in-
tegra la estructura del PJ bonaerense 
que preside Máximo Kirchner, bajo 
la figura de la intendenta de More-
no, Mariel Fernández -es una de las 
vicepresidentas del partido-; además 
de la diputada provincial Noelia 
Saavedra, quien ingresó a la Cámara 
baja tras electa como representante 
por la Primera sección electoral en 
las elecciones del 2023.

Navegando la interna. El gobernador Axel Kicillof llamó a la unidad peronista

Se inauguró otra
Casa de la Provincia

El gobernador Axel Kicllof 
inauguró este viernes una nueva 
Casa de la Provincia en el mu-
nicipio de General Lavalle junto 
al intendente radical Nahuel 
Guardia y destacó que su gestión 
trabaja con los Ejecutivos loca-
les “más allá del partido político 
al que pertenezcan”.

“Desde el comienzo de nues-
tra gestión invitamos a todos los 
y las intendentas, más allá del 
partido político al que pertenez-
can, para trabajar en conjunto 
en proyectos que nos permitan 
integrar la provincia”, señaló 
hoy Kicillof en General Lavalle. 
Y agregó: “Se trata de un ejer-
cicio permanente, de todos los 
días, para construir un Gobierno 
federal que esté presente para 
poner en pie de igualdad a los 
135 distritos”.

Allí, el mandatario provincial 
puso en funcionamiento una 
nueva Casa de la Provincia. La 
misma contó con una inversión 
de $ 587 millones y permitirá 
brindar una atención más efi-
ciente a los vecinos al centrali-
zar los trámites y prestaciones 
de ARBA, IOMA, el Registro 
Provincial de las Personas y el 
Instituto de Previsión Social 
(IPS). Además, cuenta con de-
legaciones de los ministerios de 

Trabajo, Desarrollo Agrario y de 
las Mujeres y Diversidad. 

El gobernador explicó que 
“las casas de la provincia apun-
tan a que los y las bonaerenses 
que viven en localidades del in-
terior, lejanas de nuestra capital, 
no estén sometidos a tener, por 
esa razón, un Estado lejano”. 
“Estamos construyendo un Go-
bierno cercano, que les abre los 
brazos a todos y todas y mejora 
sus prestaciones en todos los rin-
cones de la provincia”, destacó.

La de General Lavalle es la 
sexta Casa de la Provincia que 
se inaugura, luego de las sedes 
de los municipios de Baradero, 
Veinticinco de Mayo, General 
Belgrano, Villa Gesell y Pila. En 
ese sentido, la jefa de Asesores 
bonaerense, Cristina Álvarez 
Rodríguez, sostuvo que “esta 
inauguración es muy importante 
porque forma parte de una polí-
tica pública que está alcanzando 
a 70 municipios bonaerenses”.

Por su parte, el intendente 
Guardia remarcó: “El Goberna-
dor puso su gabinete a disposi-
ción del municipio, abriéndonos 
las puertas con soluciones: la 
provincia la hacemos entre todos 
y todas, trabajando para la gente 
independientemente de nuestro 
signo político”. (DIB)

Kreplak sobre las clínicas:
“Muchas se están por fundir”

El ministro de Salud de la 
Provincia de Buenos Aires, Ni-
colás Kreplak, aseguró que “las 
clínicas se están por fundir” y 
advirtió un traspaso de entre el 30 
y 50% de la demanda del sector 
privado a los hospitales públicos. 
El funcionario también analizó el 
impacto de las medidas de ajuste 
del Gobierno nacional y señaló 
que la paralización de la obra 
pública ha impactado de forma 
negativa en proyectos cruciales.

Kreplak, que se hallaba en 
Mar del Plata para el inicio del 
Congreso Provincial de Salud 
en el NH Gran Hotel Provincial, 
contó a La Capital que el Plan 
Quinquenal anunciado en 2023 
“avanzó muchísimo”. Y conti-
nuó: “Muchos aspectos funcio-
naron muy bien, pero otros no 

obtuvieron aún los resultados 
que esperamos. Por ejemplo, 
el sistema de Interconsulta por 
Telemedicina para especialidades 
complejas se usó muy poco. O los 
turnos digitales, que están fun-
cionando pero tienen baja tasa de 
uso. Se avanzó mucho, se incor-
poraron muchísimos municipios 
al sistema, y se trabaja en estos 
y otros aspectos”. “Pero luego”, 
lamentó el ministro, “pasó algo 
que cambió mucho las cosas: el 
cambio de Gobierno”.

Kreplak afirmó que “después 
de cuatro años con un Gobierno 
que invirtió en salud y apostó al 
Estado, nos encontramos con un 
Gobierno que paralizó la obra 
pública. Y eso afecta muchas 
cosas”.

“Por ejemplo, nosotros tene-

mos un proyecto de un hospital 
de alta complejidad de 40.000 
metros cuadrados que necesita 
Mar del Plata, una ciudad muy 
importante que es un polo sanita-
rio, que hoy tiene una suboferta. 
En el sistema público y privado 
hay menos oferta de lo que se 
necesita, y no solo en temporada 
alta, sino todo el año. Mar del 
Plata es cabecera, es una capital. 
Y si bien tenemos ese proyecto, 
son cosas que se frustran por la 
política de este Gobierno que 
frena la obra pública”, señaló el 
titular de la cartera sanitaria.

Por otra parte, el ministro 
contó que percibe un traspaso 
de pacientes del sector privado 
al público “muy alto”. “En los 
precongresos intercambiamos 
conocimientos con todos los 

Abrazo al Congreso
El ministro de Infraestructura 

de la provincia de Axel Kicillof, 
Gabriel Katopodis, convocó hoy 
a una “gran marcha” para inten-
tar frenar la aprobación de la Ley 
Bases, que La Libertad Avanza 
quiere hacer aprobar en 15 días 
en el Senado.

“Vamos a estar convocando a 
una gran movilización para abra-
zar el Senado. Si hay un millón 
de personas ese día podemos 
evitar que esa ley sea sancio-
nada”, adelantó Katopodis en 
declaraciones radiales.

Aunque todavía no hay fe-
cha firme para el tratamiento 
del proyecto, el senador de 
La Libertad Avanza Francisco 
Paoltroni arriesgó la fecha del 
17 de mayo como posible día de 
la votación.

Pero eso no se confirmará 
hasta que se avance con el trá-
mite parlamentario, que arranca 
el sábado en comisiones.

Como fuere, la intención de 
Katopodis es que el día en que 
los proyectos lleguen al recinto, 
el Congreso esté rodeado de 
manifestantes. “La gente que 
se movilizó el 23 de abril, los 

pibes, los docentes, saben que 
hicieron una diferencia. Mo-
vilizándose lograron dar una 
discusión y consiguieron frenar 
un ajuste que era muy violento”, 
razonó el ministro de Kicillof. 

“No da lo mismo levantar la 
voz, organizarse y movilizarse 
que estar de brazos cruzados”, 
subrayó el ministro. Katopodis 
sostuvo además que va a haber 
un “pueblo juzgando a cada 
legislador que aporte su voto a 
un retroceso para los jubilados, 
para las mujeres, para los que 
producen y trabajan”.

“No es que no haya plata. 
Esta Ley Bases que se está 
buscando sancionar pone en evi-
dencia cuáles son los acuerdos 
y los socios de Milei, da cuenta 
de quiénes son los ganadores de 
este modelo; los grupos concen-
trados, las inversiones extranje-
ras y los sectores más ricos del 
país”, argumentó.

En esa línea, el ministro 
expresó: “Esta es una ley llena 
de injusticias, ningún senador o 
senadora puede explicar en qué 
beneficiaría a los argentinos y 
argentinas”. (DIB)

equipos de salud de la provincia. 
Todos ven un aumento de la de-
manda. Hay de un 30 a un 50% de 
la demanda en el sector público. 

Mucha gente que tenía obra so-
cial ya no la tiene o le cobran un 
copago para poder atenderse en 
el sector privado”, agregó. (DIB)
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Casos de chikungunya en 
la provincia ascienden a 52
Durante la temporada se notificaron 2.671 posibles infectados

El Gobierno bonaerense infor-
mó que los casos de chikungunya 
confirmados en la provincia de 
Buenos Aires en los últimos meses 
ascienden a 52, siendo el distrito de 
Pergamino el más afectado por la 
enfermedad.

El último boletín epidemio-
lógico del Ministerio de Salud 
provincial señala que durante esta 
temporada se notificaron 2.671 
posibles casos de chikungunya, de 
los cuales “52 casos fueron confir-
mados, 23 probables, 1.746 son des-
cartados y 850 casos aún continúan 
en estudio”. 

El municipio más afectado por la 
situación es Pergamino, en donde se 
registró un brote de la enfermedad 
con 46 casos positivos. En tanto, 
otros sectores de la provincia con-
firmaron contagios aislados.

En su último boletín epidemioló-
gico, la Provincia también informó 
que los casos confirmados de den-
gue en la temporada llegan a los 86 
mil (con 51 fallecidos a causa de la 
enfermedad), aunque en las últimas 
cuatro semanas se registró una “dis-
minución” de los notificados

La chikungunya es una enferme-

Mosquito. Las mismas especies que transmiten el dengue, también conta-
gian la chikungunya

dad viral transmitida por mosquitos 
infectados. Se caracteriza por fiebre 
alta, dolor articular intenso y, en 
algunos casos, erupciones cutáneas. 
El nombre “chikungunya” proviene 
de una palabra en idioma makonde 
que significa “doblado del dolor”, 
en referencia a la postura encorva-

da que suelen adoptar las personas 
debido al dolor articular.

La enfermedad se transmite a 
través de la picadura de mosquitos 
infectados, principalmente las espe-
cies Aedes aegypti y Aedes albopic-
tus. Estos mosquitos son los mismos 
que transmiten el dengue y el Zika.

Libertarios vs kirchneristas: 
insólita colecta de Maratea

El influencer Santi Maratea, 
votante de Javier Milei, lanzó 
una insólita colecta en la que 
propuso que compitan de un 
lado sus libertarios y del otro los 
kirchneristas

Según dijo Maratea, están 
juntando fondos para una colecta 
solidaria que un joven, llamado 
Pablo, pueda juntar 100 millo-
nes de pesos y así operarse para 
poder volver a caminar. Actual-
mente está en una silla de ruedas.

“Es ponerle un poco de hu-
mor al tenso momento político 
que se vive en la Argentina” y 
también es una manera de “hacer 
algo productivo con todo el odio 
que recibo en redes sociales por 
el simple hecho de dar mi opi-
nión cuando me la preguntan”, 
apuntó Maratea.

En su cuenta personal de 
Instagram explicó que el monto 
de dinero recaudado determi-
nará al ganador: “se llenan la 
boca hablando del pueblo, de la 
comunidad, vamos a ver ahora 
que se enfrentan los dos bandos, 
¿quién es más solidario? ¿quién 
tiene más empatía?”.

Además aclaró que ambos 
equipos tendrán 48 horas para 
poder recaudar dinero. Primero 
arrancarán los kirchneristas y 
una vez vencido el plazo, segui-
rán los libertarios

Luego mostró una captura de 
pantalla donde se puede ver con 
cuánta plata comienza la colecta 
y, diferentes links a Mercado-
Pago para donar, ilustrados por 
una imagen de la expresidenta 
Cristina Kirchner.

Condimento. Maratea buscó un insólito incentivo

Encontraron restos de un 
perezoso gigante en Mar del Plata
El hallazgo tuvo lugar a principios de marzo en el parque industrial local

Agentes de Obras Sanitarias de 
Mar del Plata hallaron restos de un 
perezoso terrestre gigante Scelido-
therium Leptocephalum mientras 
realizaban tareas de excavación en 
el Parque Industrial local.

Los restos fueron encontrados 
el pasado 4 de marzo por el per-
sonal de Obras Sanitarias mientras 
trabajaba en el predio industrial de 
la ruta 88.

El hallazgo fue inmediatamen-
te informado al equipo de paleon-
tólogos del Museo de Ciencias 
Naturales Lorenzo Scaglia de Mar 
del Plata. Los investigadores con-
firmaron primero la presencia de la 
pelvis o cadera del extinto animal 
y luego aparecieron el fémur y 
otras partes como el cráneo.

“Si bien el esqueleto está muy 
completo, el estado de conser-
vación no es bueno, por lo cual 
se determinó que el material sea 
recuperado en una sola pieza”, se-
ñaló Matías Taglioretti, integrante 
del equipo de investigación. 

Y agregó: “Rápidamente se 
le practicó un encofrado de yeso 
que tiene como función protegerlo 
de los trabajos de extracción y 
durante el transporte de la pieza 
al museo”.

El material es el esqueleto de 
un perezoso terrestre gigante más 
completo recuperado en Mar del 
Plata. Este animal, de unos 50 mil 
años, era un herbívoro con dien-
tes de crecimiento y dos grandes 

garras en las manos y una en los 
pies. Pesaba entre 750 y 850 kilos.

“En particular, este Celidoterio 
murió sepultado en sedimentos de 
un antiguo suelo inundado hace 
unos 30 a 50 mil años atrás. 

Excavación. Se realizó en el parque industrial de Mar del Plata

Dado lo completo del material 
y la forma en que se encuentra 
articulado el esqueleto, se trata de 
una pieza que va a quedar en ex-
posición permanente en el museo”, 
detalló Taglioretti. 

Playa argentina entre 
las 100 mejores del mundo

Una playa de la Argentina 
que cuenta con una gran belleza 
natural y es un lugar de avistaje 
de la famosa Ballena franca aus-
tral acaba de ser elegida como 
una de las mejores del mundo en 
un ranking elaborado por el sitio 
internacional Beach Atlas. 

Este balneario se encuentra en 
la Patagonia, más específicamente 
en la provincia de Chubut y se 
llama Playa El Doradillo. Es cono-
cida por tener una impresionante 
vista sobre amplias extensiones de 
arena y estar ubicada 19 kilóme-
tros de Puerto Madryn, una de las 
ciudades más turísticas de Chubut. 

El gran atractivo de esta playa 
pasa por las ballenas, que se pue-
den avistar entre junio y diciembre 
cuando se acercan hasta esta zona 
para dar a luz y para amamantar 
a sus crías. Es muy común poder 

ver a los cetáceos desde la costa, 
sin necesidad de embarcarse, so-
lamente a unos pocos metros de 
distancia. 

También, en esta playa se 
puede practicar surf, hacer ca-
minatas, pasar un día de picnic e 
incluso realizar avistamiento de 
aves, por lo que su propuesta es 
muy completa e interesante. En 
el ránking elaborado por Beach 
Atlas la Playa El Doradillo ocupó 
el 51° puesto y fue la única de la 
Argentina que logró meterse en 
el top 100. 

La primera playa de América 
Latina que figura en este ranking 
es Copacabana, en el cuarto pues-
to. Luego aparecen: Playa del 
Amor, México (20°), Playa Ma-
nuel Antonio, Costa Rica (43°), 
Starfish Beach, Panamá (46°) e 
Ipanema, Brasil (48°). 
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Un gendarme mató a tiros a dos
hombres que intentaron robarle
El tiroteo se produjo en la localidad de José C. Paz. Uno de los muertos 
era menor

Un sargento de la Gendarmería 
se enfrentó este viernes a un grupo 
de delincuentes que quisieron ro-
barle cuando se dirigía a su trabajo. 
Sucedió en la localidad bonaerense 
de José C. Paz y como consecuen-
cia dos de los ladrones resultaron 
muertos, uno de los cuales era menor 
de edad.

El hecho ocurrió alrededor de las 
4 de la madrugada en la esquina de 
las calles Fray Butler y Niels Filsen, 
en las inmediaciones de la estación 
Sol y Verde del ferrocarril San Mar-
tín. Allí, el gendarme identificado 
como H.O.M. fue asaltado mientras 
estaba en la parada de colectivos 
vestido de civil.

Los asaltantes amenazaron y 
le exigieron sus pertenencias a la 
víctima, que se resistió al robo a los 
tiros. En esa situación, dos de ellos 
fueron alcanzados por los balazos y 
cayeron al suelo: uno recibió al me-
nos un disparo en el pecho y murió 
en el acto. Poco después se supo que 
era un adolescente: tenía 16 años. 
En tanto, el otro, de 24 años, resultó 
herido en el rostro y fue trasladado al 
hospital más cercano, donde falleció 
horas más tarde.

El resto de la banda huyó y 

Violencia sin fin. Gendarme abatió a dos hombres que intentaron asaltarlo

permanece prófugo. La investiga-
ción del caso está en manos de la 
fiscal Alejandra Burges, titular de 
la Unidad Funcional de Instrucción 
N°22 de Malvinas Argentinas, y se 
esperaba la declaración del sargento.

Al iniciar las medidas para re-
construir la secuencia de los hechos, 
los investigadores descubrieron que 
los ladrones habían intentado robar-
le a un policía de la Ciudad un rato 
antes del ataque al gendarme, a solo 
unas pocas cuadras de distancia.

El efectivo de la fuerza porteña, 
quien iba de civil a tomar el tren ca-
mino a su puesto de trabajo, también 
se defendió del robo a los disparos. 
Una cámara de vigilancia registró 
ese momento. En las imágenes se ve 
al agente sacar su arma y abrir fuego.

Luego de que trascendiera, la 
senadora bonaerense Florencia 
Arietto se refirió al hecho en sus 
redes sociales y expresó su apoyo al 
efectivo de la fuerza federal.

“Todo el apoyo al gendarme 
H.O.M. quien hoy a las 4 de la ma-
ñana en José C. Paz se encontraba 
yendo a tomar servicio a Tres de 
Febrero y fue abordado por dos 
delincuentes que lo intentaron robar. 
Abatió a un delincuente e hirió al 

otro. Es legítima defensa. Interviene 
UFI 22 Dra. Burgués. Estamos aten-
tos por si tenemos que intervenir en 
su defensa”, dijo.

Esta semana, también en José C. 
Paz hubo otro episodio de inseguri-
dad que culminó con un motochorro 
muerto a balazos por un comer-
ciante. Ese suceso fue la noche del 
miércoles pasado, cuando el dueño 
de un supermercado chino mató a 
balazos al delincuente en medio de 
un asalto.

Tras llamar al 911, el propietario 
les contó a las autoridades que los 
asaltantes eran dos, se movilizaban 
en moto y uno de ellos ingresó a su 
local ubicado en la calle Alsina 5500, 
en el barrio Primavera, con fines 
de robo. Según el relato, el ladrón 
encañonó al cajero y le exigió la 
recaudación a los gritos.

Ante esas circunstancias, el 
comerciante, de 45 años, tomó una 
pistola calibre 380 -de la que posee 
su permiso de tenencia y portación- y 
le disparó en el pecho al motochorro, 
quien ya había muerto cuando llegó 
la Policía. Al revisarlo, los oficiales 
hallaron y secuestraron de entre sus 
ropas un revólver calibre 38 con la 
carga completa.

Violento robo a un 
taxista en Mar del Plata

El violento hecho ocurrió en el 
barrio Jardín de Peralta Ramos, en 
la ciudad de Mar del Plata, cuando 
un supuesto pasajero le robó a un 
taxista, algo que fue grabado por 
las cámaras de seguridad de la zona. 

El hecho ocurrió en La Cigüeña 
entre Mosconi y Einstein, según in-
formó el sitio Ahora Mar del Plata.

En el video se ve la imagen 
final del robo cuando el taxi avanza 
lentamente, sin ocupantes y con 
las puertas, hacia la calle sin salida 
mientras un hombre rodea el auto 
y de fondo se escucha una frase 
impactante: “Dame la mochila, hijo 
de puta”.

Todo comenzó cuando un falso 
pasajero que había tomado un taxi 
en el centro asaltó al chofer en el 
barrio Jardín de Peralta Ramos y 

le robó la recaudación y sus perte-
nencias.

“Al llegar a destino, el pasajero 
le dijo al taxista: ‘Esperá que ahí 
sale mi señora a darme la plata’. Se 
sumó un delincuente y ahorcaron al 
chofer con el cinturón de seguridad, 
lo golpearon y le robaron todo. Lo 
amenazaron que lo iban a pinchar, 
que se quede callado, y se llevaron 
las llaves del auto para que no se 
pueda ir”, contó una vecina.

“Mi vecino escuchó gritos y 
corrió a los ladrones pero nos los 
pudo alcanzar. El taxista estaba 
muy asustado, me contó que nunca 
levantaba viajes para esta zona por-
que el barrio es peligroso y alertó 
a los compañeros para que suban 
pasajeros para venir hacia este sec-
tor”, relató.

Asalto. Ocurrió en el barrio Peralta Ramos

Cuatro hermanitos jugaban 
y provocaron un incendio
Tienen entre 3 y 6 años. Debieron ser rescatados por su madre y su abuela

Estaban jugando y generaron un 
incendio en su casa barrio El Rincón 
viejo de La Banda, provincia de 
Santiago del Estero.

Los cuatro hermanos, de entre 3 
y 6 años, estaban en la pieza, cuando 
alrededor de las 18.30 del jueves la 
madre y la abuela  advirtieron que 
salía humo del dormitorio.

Enseguida ingresaron. Las mu-
jeres rescataron a los chicos y ad-
virtieron que uno de los colchones 
se estaba incendiando.

De acuerdo con las averiguacio-
nes policiales, los hermanos habían 
estado jugando con un encendedor,  
uno de ellos le había prendido fuego 
al colchón. El foco ígneo se expan-

dió hasta sábanas, frazadas y ropa, 
hasta que fue sofocado.

No hubo lesionados ni intoxica-
dos. El siniestro provocó la llegada 
de los bomberos, la presencia del 
personal de la Comisaría  y de 
organismos públicos para brindar 
asistencia a los damnificados por 
el incendio.

Intensa búsqueda de un 
maratonista en Hudson

Un maratonista de 43 años es 
buscado de forma intensa después 
de haber sido visto por última vez 
el pasado 19 de abril en la locali-
dad de Hudson, en el partido de 
Berazategui. El hombre corrió el 
maratón de Mar del Plata y cuan-
do volvió le dijo a su familia que 
quería “descansar”. Nunca más 
volvieron a verlo.

Los familiares de Germán 
Galiano (43) informaron que el 
hombre quedó registrado por una 
cámara de seguridad de la estación 
de tren de Hudson ese día cerca de 
las 20.30. Horas antes, pasadas las 
6 de la mañana, una vecina relató 
que pasó por su casa y la puerta 
estaba abierta.

Según Infosur, Galiano se bajó 
en la estación de Pereyra donde 
entrenaba y por este motivo la 
Policía organizó tres equipos de 
búsqueda por la zona.

En este sentido, el operativo 
estuvo coordinado por guardapar-
ques, voluntarios de la comunidad 
de maratonistas y la División Ca-
nes de la Policía bonaerense, pero 
no hubo noticias sobre su paradero.

Durante las dos semanas de 
la intensa búsqueda, agentes po-
liciales confirmaron que se llevó 
a cabo un peritaje en su domicilio 
y se secuestraron dos elementos 
fundamentales: su billetera y su 
celular.

Descanso y misterio
Germán Galiano había viajado 

desde Hudson a Mar del Plata para 
participar del Maratón ciudad de 
Mar del Plata New Balance y al re-
gresar les comentó a sus allegados 
que “quería descansar”.

“Germán estaba adolorido por 
el esfuerzo que había hecho por-
que era la primera vez que corría 
42km”, dijo su hermana Natalia, 
citada por 0223. En esa semana 
Germán le hizo saber a sus ami-
gos que prefería no juntarse para 
poder descansar bien. A partir de 
ese viernes, se fue de su casa sin 
dejar rastro. “Nadie sabe nada, 
nadie lo vio, nada. Es increíble, no 
se lo pudo haber tragado la tierra”, 
expresó la mujer. En este sentido, 
dijo que, a pesar de que hay mu-
chas teorías de lo que pudo haber 
pasado, aún no pueden concluir 
nada con certeza.

“El jueves (el día anterior a su 
desaparición) había ido a verlo y 
estábamos contentos porque estaba 
terminando su casa. En seis años 
nunca faltó al trabajo y de repente 
no sabemos dónde está desde hace 
15 días”, sostuvo Natalia.

Para este sábado 4 de mayo a 
las 17.30 se espera una movili-
zación en la estación de tren de 
Hudson para exigir que continúe 
la búsqueda del hombre.
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Canelo y Munguía
superaron el pesaje

Canelo Álvarez frente a Jai-
me Munguía buscará retener su 
título unificado de peso super-
mediano del Consejo Mundial 
de Boxeo (CMB), Asociación 
Mundial de Boxeo (AMB), Or-
ganización Mundial de Boxeo 
(OMB) y Federación Interna-
cional de Boxeo (FIB), en el 
T-Mobile Arena de Las Vegas. 
Los peleadores ya dieron el pes-
aje y ambos están correctamente 
encuadrados en los 168 libras 
del peso supermediano. 

Ambos peleadores se presen-

taron ante la báscula, la prensa y 
el micrófono de Jimmy Lennon 
Jr., que hizo la presentación y 
anunció que el peso de ambos 
se encuadra completamente en 
la pelea por los 4 cinturones de 
los supermedianos. Saúl Canelo 
Álvarez acusó 166,8 libras y 
Jaime Munguía 167,4. 

Está todo listo para que hoy 
a la medianoche, en el T-Mobile 
Arena, se haga historia en el bo-
xeo mexicano; por primera vez 
dos paisanos de tierras aztecas 
chocarán por ser indiscutidos. 

No solo se tratará de un com-
bate entre dos grandes referentes 
del boxeo mexicano del momen-
to, sino que Canelo podrá en jue-
go los títulos que lo consagraron 
como campeón indiscutido del 
peso supermediano.

Por eso, Munguía tendrá la 
posibilidad de arrebatarle los 
cinturones del Consejo Mundial 
de Boxeo (CMB), Asociación 
Mundial de Boxeo (AMB), Or-
ganización Mundial de Boxeo 
(OMB) y Federación Internacio-
nal de Boxeo (FIB).

Vélez y Estudiantes se
preparan para la gran final

Vélez y Estudiantes se en-
cuentran en la recta decisiva de 
cara a la final de la Copa de la 
Liga Profesional 2024 que se 
disputará mañana, en Santiago 
del Estero. Mientras los de 
Liniers deben definir algunos 
nombres en la formación, la 
principal duda de los platenses 
pasa por la estrategia a elegir 
para afrontar el duelo.

De cara a este compromiso 
trascendental, el entrenador de 
Vélez, Gustavo Quinteros, tiene 
varias opciones dentro de un 
equipo que creció ampliamente 
tras un pésimo arranque de cer-
tamen, en el cual apenas había 
sumado un punto de nueve po-
sibles, con una derrota histórica 
ante River por 5 a 0.

Con una base joven y con-
solidada, que tiene a Claudio 
Aquino como su capitán, el For-
tín intentará levantar la Copa, 
pero aún persiste la duda en el 
armado del equipo, ya que la 
expulsión de Brian Romero, le 
abrió el camino a dos futbolistas 
para ocupar el puesto vacante. 
En primera instancia está el 
uruguayo Thiago Vecino y algo 
más atrás el juvenil Alejo Sar-
co. Además, Quinteros metería 
una modificación en el lateral 

izquierdo, donde Elías Gómez 
regresaría por el lesionado To-
más Cavanagh.

De esta manera, el probable 
equipo sería el siguiente: To-
más Marchiori; Joaquín García, 
Damián Fernández, Valentín 
Gómez, Elías Gómez; Christian 
Ordóñez, Agustín Bouzat; Fran-
cisco Pizzini, Claudio Aquino, 
Thiago Fernández; Thiago Ve-
cino.

Vélez llegó a esta instancia 
luego de eliminar en los cuar-
tos de final a Godoy Cruz de 
Mendoza y en las semifinales a 
Argentinos Junios. Además, pre-
viamente accedió a los playoff 
tras finalizar en la cuarta coloca-
ción de la Zona A con 25 puntos, 
producto de siete triunfos, cuatro 
empates y tres derrotas.

La estrategia de 
Domínguez

A diferencia de las dudas de 
Vélez, la incógnita por el lado 
de Estudiantes pasa una cuestión 
estratégica. Si elige asumir el 
protagonismo como lo hizo en 
los cuartos de final ante Barra-
cas o ceder la iniciativa como 
fue en su partido de semifinales 
ante Boca.

Con más días descanso y con 

un Boca con mayores obligacio-
nes, el planteo de Domínguez 
en Córdoba fue mucho más 
cauteloso, buscando forzar el 
desgaste del rival y lastimarlo de 
contragolpe. Si bien el resultado 
terminó siendo beneficioso, el 
desarrollo no fue tan positivo, 
con un Estudiantes sometido, 
que pudo haber quedado en 
desventaja por dos goles cuando 
promediaba el segundo tiempo.

Ahora, el conjunto más des-
gastado es el Pincha, que jugó 
el martes a la noche contra el 
domingo por la tarde de Vélez, 
además de que el conjunto de 
Liniers está integrado por mu-
chos jóvenes más dinámicos 
que el experimentado plantel 
boquense.  

A partir de la decisión es-
tratégica que tome Domínguez 
quedará definida la presencia 
del delantero Edwin Cetré. Con 
un planteo más ambicioso, el 
colombiano se meterá en el 
once, con Fernando Zuqui o José 
Sosa como sacrificados en el 
centro del campo. Si el plan se 
asemeja al utilizado ante Boca, 
la formación será la misma, con 
el exjugador de Independiente 
Medellín esperando su oportu-
nidad en el banco de suplentes.

Se viene la F1 en Miami
Este fin de semana, el Autódro-

mo Internacional de Miami será 
escenario una nueva fecha de la 
temporada 2024 de la Fórmula 1 y 
en ese marco, hoy será el turno de 
la carrera sprint del Gran Premio 
de Miami.

Esta será la segunda carrera 
sprint de la temporada, luego de 
lo que fue la victoria de Max Vers-
tappen en China, tras remontar 
cuatro posiciones. En este caso, el 
neerlandés buscará estirar aún más 
la diferencia en la cima de la tabla 
de conductores.

El circuito del Gran Premio de 

Miami se inauguró en la temporada 
2022, siendo uno de los más nuevos 
de la Fórmula 1. Es un trazado ur-
bano, que cuenta con una extensión 
de 5,412 kilómetros. En la carrera 
sprint se correrán 19 vueltas, y el 
ganador obtendrá 8 puntos.

Horarios y cronograma

Hoy
13.00 - Carrera sprint
17.00 - Clasificación GP

Mañana domingo
17.00 – Carrera

El líder. Verstappen busca estirar la diferencia en Miami

El equipo de Tevez logró el pase de ronda

COPA ARGENTINA

Independiente venció a Juventud Unida 
(SL) y se clasificó a los octavos de final

Independiente venció 2-0 a 
Juventud Unida de San Luis y 
se clasificó a los octavos de final 
de la Copa Argentina. Los tantos 
fueron marcados por Alexis Ca-
nelo y Alex Luna. El encuentro se 
disputó en el estadio Néstor Díaz 
Pérez, Ciudad de Lanús. El elenco 
de Avellaneda superó al humilde 
conjunto puntano que milita en el 
Torneo Federal A y en la siguiente 
ronda esperará por el ganador de 
Godoy Cruz-El Porvenir.

El Rojo tomó la iniciativa y 
jugó más en el campo rival. Jhon-
ny Quiñónez ocupó bien los espa-
cios y pese a algunas imprecisio-
nes logró sorprender en su puesto 
de extremo izquierdo. Además, el 
ecuatoriano tuvo la más clara en 
el cuarto de hora con un cabezazo 
que quedó en las manos de César 
Taborda.

Orillando la media hora Inde-
pendiente mantuvo su supremacía, 
aunque careció de precisión en los 
últimos pases y pese a su mayor 
tenencia y presencia en el terreno 
oponente no supo lastimar en esa 
instancia del encuentro.

Antes del  descanso Santi 
López, quien debutó como titular, 
tuvo su chance con un remate que 
exigió a Taborda y tras el desvió 
Quiñonez la tiró a las nubes.

Aunque la más clara fue a los 
39 minutos cuando Mauricio Isla 
ingresó en el área tras un buen 
pase filtrado y Alexis Canelo se 
lo perdió de forma increíble abajo 
del arco.

Con ganas y pocas ideas, los 
silbidos del público del Rojo al 

terminar el primer tiempo fueron 
una señal de que su equipo no 
respondió como esperaba ante un 
equipo del ascenso.

El arranque del complemento 
fue un calco de la primera mitad, 
con Independiente en el terreno 
rival, llegando al área de Juventud 
Unida, pero con fallas en el último 
toque para poder lastimar.

Si embargo, todo lo que el 
Rojo no pudo construir por abajo 
lo plasmó por arriba y a los 61 mi-
nutos luego de un tiro de esquina 
desde la izquierda Canelo saltó 
y metió un frentazo que abrió el 
marcador.

La ventaja promovió el mejor 
momento en el encuentro para el 
equipo dirigido por Carlos Tevez, 
que tuvo más espacios para poder 
atacar. En pocos minutos generó 
más situaciones claras como las 
que tuvieron Canelo, Alex Luna y 
David Martínez.

En el final el Rojo liquidó el 
pleito con el tanto de Luna a los 
89 minutos. El volante apareció en 
el área y desde el piso la llegó a 
tocar para ampliar las diferencias.

Luego del mal trago que ge-
neró el último empate por la fase 
regular de la Copa de la Liga ante 
Talleres de Córdoba, resultado 
que lo dejó afuera de los cuartos 
de final del certamen, el elenco 
dirigido por Carlos Tevez rearmó 
sus filas para cumplir uno de los 
objetivos impuestos a principios 
de temporada: llegar hasta las ins-
tancias finales de la Copa Argenti-
na. Este viernes logró exponer su 
jerarquía tal como lo hizo contra 
Laferrere en el debut.
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Se multiplican las protestas 
universitarias propalestinas
Desde Estados Unidos se expandieron a Canadá y a Europa

La ola de protestas propalestinas 
en universidades de Estados Unidos 
se está expandiendo por el mundo al 
alcanzar ya a Francia, Canadá, Aus-
tralia, Suiza, Reino Unido o España, 
aunque en distinta intensidad. 

La policía francesa desalojó este 
viernes a un grupo de estudiantes pro-
palestinos que se habían encerrado la 
pasada noche en uno de los edificios 
del Instituto de Estudios Políticos 
(Sciences Po) de París y en otro en 
Lyon.

En Reino Unido hay protestas, 
pero no violencia. Este jueves, en 
varias universidades británicas, se 
empezaron a montar campamentos 
propalestinos.

La expansión a España es por 
ahora limitada. Desde el lunes, en la 
Facultad de Filosofía de la Universitat 
de Valéncia, un grupo de estudiantes 
está encerrado. Su intención es prose-
guir “de forma indefinida”. 

Ésta es la situación en el mundo 
de las protestas universitarias en soli-
daridad con Palestina, cuyo epicentro 
permanece en Estados Unidos.

En EE.UU.
Cientos de estudiantes de univer-

sidades públicas y privadas piden, 
básicamente, cortar todo tipo de re-
laciones y negocios con el Gobierno 
israelí

Se han producido cientos de de-
tenciones tras las protestas ocurridas 
en Florida, Texas, California, Nuevo 
México, Nueva York, Minessota, 
entre otros estados.

El presidente, Joe Biden, ha con-
denado el cariz violento de algunas de 
las concentraciones mientras se acen-
túa el debate sobre si las proclamas 
universitarias invitan al antisemitismo 
o son, sencillamente, antibélicas.

Lo que es una certeza es que di-

En Canadá. Estudiantes montaron un campamento frente a la Universidad de 
Toronto

chas protestas se han convertido en las 
más multitudinarias desde la que se 
alzaron contra la guerra de Vietnam.

En Francia
El Gobierno francés ha dado 

órdenes de actuar con “firmeza” ante 
ocupaciones de edificios universita-
rios y detalló que 23 de ellos fueron 
evacuados el jueves por todo el país. 

Varias decenas de agentes antidis-
turbios entraron este viernes en uno de 
los edificios del Instituto de Estudios 
Políticos (Sciences Po), en el barrio 
Latino de París, y procedieron a un 
desalojo sin incidentes.

Hubo un desalojo similar el vier-
nes pasado

La policía también puso fin de 
forma pacífica ayer al mediodía a la 
ocupación del anfiteatro de Sciences 
Po en Lyon.

Continúa por segundo día conse-
cutivo la ocupación de la Escuela de 
Periodismo de Lille, ciudad donde 
también está cerrado el campus de 
Sciences Po.

Se ha programado para este mis-

mo viernes una manifestación en el 
campus de la Universidad de esta 
ciudad.

En Canadá
Alrededor de 150 estudiantes de 

la Universidad de Toronto (Canadá) 
establecieron en la madrugada de este 
jueves un campamento en el recinto 
universitario para protestar contra la 
ofensiva de Israel en Gaza.

El 1 de mayo, un juez de la pro-
vincia de Quebec se negó a ordenar 
el desalojo de un campamento estu-
diantil establecido en la Universidad 
McGill de Montreal, que se asentó allí 
hace seis días en favor de Palestina.

En todo el mundo
Varias universidades británicas 

han empezado a montar campamentos 
propalestinos, pero los organizadores 
no esperan que se repita la violencia 
presenciada en las protestas de Esta-
dos Unidos, según la llamada Campa-
ña de Solidaridad con Palestina.

También hubo protestas en Suiza, 
Australia, España y Alemania.

Las lluvias provocaron 
31 muertes en Brasil
La suma de desaparecidos superaba los 70

Al menos 31 muertos y más de 
70 desaparecidos, además de vi-
viendas inundadas y la rotura de una 
represa hidroeléctrica, dejaron las 
fuertes lluvias en el estado brasileño 
de Rio Grande do Sul (sur), informó 
este jueves en rueda de prensa el 
gobernador estatal, Eduardo Leite.

Leite detalló que se espera que 
estas cifras aumenten, ya que se 
sabe “que hay personas desapa-
recidas en lugares inaccesibles”, 
ante lo cual pidió a la población 
atender el llamado y buscar los 
lugares seguros identificados por 
la Defensa Civil.

El funcionario, que consideró 
estas tempestades como la peor ca-
tástrofe de la historia de Rio Grande 
do Sul, indicó además que hay 
4.400 personas evacuadas y miles 
de atrapados esperando su   rescate.

“Resulta imposible responder 
a todos los rescates con las condi-
ciones meteorológicas que estamos 
viviendo”, advirtió, en declaracio-
nes a la agencia de noticias Xinhua.

El presidente brasileño, Luiz 
Inácio Lula da Silva, se reunió con 
Leite en Santa María, una de las ciu-
dades más afectadas, donde ofreció 
el auxilio financiero y material del 
Gobierno federal.

“No faltará ayuda del Gobierno 

federal para cuidar la salud, no 
faltará dinero para cuidar el trans-
porte, la alimentación, todo lo que 
esté al alcance. Ya sea a través de 
ministros, de la sociedad civil o de 
nuestros militares. Dedicaremos 24 
horas de esfuerzo para que podamos 
satisfacer las necesidades básicas 
de las personas que se encuentran 
aisladas por las lluvias”, afirmó el 
mandatario.

El estado de Rio Grande do 
Sul, que limita con Uruguay y la 
Argentina y que es estratégico para 
la agricultura y ganadería de Brasil, 
vivió nueve ciclones extratropicales 
en 2023, con casi un centenar de 
fallecidos, sin embargo, a decir de 
las autoridades, este fenómeno es 
mucho peor.

Según el boletín de Defensa 
Civil, casi 250 municipios fueron 
afectados por la tragedia, que se-
gún los meteorólogos, juntó tres 
fenómenos que favorecieron para 
generar las peores precipitaciones.

La presa de la Central Hi-
droeléctrica 14 de Julio, ubicada 
entre Cotiporã y Bento Gonçalves, 
en la Sierra do Rio Grande do Sul, 
se rompió parcialmente el jueves, 
por lo que los municipios vecinos 
están en alerta en caso de que los 
rios salgan de su curso.       

A pesar de la guerra, la economía 
de Ucrania crecerá en 2024
Se espera que el incremento sea del 4,6% a pesar del conflicto con Rusia

A pesar de la guerra, es probable 
que la economía de Ucrania crezca 
alrededor de un 4,6% en 2024, aunque 
los ataques con misiles rusos podrían 
hacer bajar ese indicador.

Según el sitio Ukrinform, esta pre-
visión la describió la primera vicepri-
mera ministra y ministra de Economía, 
Yulia Svyrydenko, al inaugurar el Foro 
del Día de la Inversión en Kiev.

La funcionaria recordó que, des-
pués de una caída a gran escala de la 
economía (casi el 30% en 2022), el 
año pasado comenzó el crecimiento, 
que fue al menos del 5,3%.  

“Esperamos que este año la eco-
nomía siga recuperándose, al menos 
entre un 4,5% y un 4,6%. Por supues-
to, los indicadores pueden empeorar 
debido a los ataques con misiles, 
principalmente contra la infraestruc-
tura energética ucraniana, pero nuestra 
previsión básica sigue siendo del 
4,6%”, afirmó Svyrydenko.  

Según sus palabras, el desarrollo 

de la industria militar nacional con-
tribuirá a garantizar ese crecimiento. 

El Ministerio de Economía calculó 
que la mitad del presupuesto destinado 
a la compra de armas y la creación de 
producción conjunta con empresas 
extranjeras supondrá un aumento adi-
cional del PIB de al menos un 3,6%. 

“Los indicadores del año pasado 
demostraron que al menos el 1% del 
crecimiento del producto nacional bru-
to se debió al desarrollo del complejo 
militar- industrial”, explicó la primera 
viceprimer ministra.  

El segundo motor del crecimiento 
económico es el desarrollo de las ex-
portaciones y la mejora de los corredo-
res de transporte, explicó la ministra. 

En particular, se trata de ampliar 
el corredor marítimo a productos 
agrícolas y a otros tipos de productos 
de exportación, incluidos los metalúr-
gicos, y bienes de alto valor agregado.  

“Es de vital importancia para no-
sotros. Como, por supuesto, la expan-

sión de las capacidades energéticas de 
Ucrania, su  desarrollo. Necesitamos 
construir y desarrollar una generación 
descentralizada y altamente maniobra-
ble”, enfatizó Svyrydenko.  

En su opinión, la recuperación que 
a pesar de todo continúa es un argu-
mento importante a favor de invertir 
en Ucrania incluso en condiciones 
tan difíciles. 

“Después de todo, la historia cono-
ce pocos países que, estando en guerra, 
demostraron crecimiento económico”, 
destacó la funcionaria.  

Los participantes en el Kyiv 
Investment Day, organizado por el 
Ministerio de Economía con el apoyo 
del programa “Economía Competitiva 
de Ucrania” de USAID, abordaron 
la importancia de invertir ahora en 
aquel país. 

El informe recordó que el FMI 
predice que este año el producto 
interior bruto real de Ucrania crecerá 
un 3,2%.///

Sonda china tomará muestras 
de la cara oculta de la Luna

China lanzó este viernes la sonda 
Chang’e-6 para recoger y traer de 
vuelta muestras de la misteriosa cara 
oculta de la Luna, lo que representa 
el primer esfuerzo de este tipo en la 
historia de la exploración humana del 
satélite terrestre.

Un cohete Gran Marcha-5, con 
la sonda Chang’e-6 a bordo, despegó 
de su plataforma a las 17:27 (hora de 
Beijing) desde el Sitio de Lanzamiento 
de Naves Espaciales de Wenchang, en 
la costa de la sureña provincia insular 
china de Hainan.

Aproximadamente 37 minu-
tos después del despegue, la nave 
Chang’e-6 se separó del cohete y entró 
en su órbita prevista de transferencia 
Tierra-Luna, a una altitud de perigeo 
de 200 kilómetros y una altitud de 
apogeo de unos 380.000 kilómetros, 
según la Administración Nacional 
del Espacio de China (CNSA, por sus 
siglas en inglés).

El lanzamiento de la nave espacial 
Chang’e-6 fue todo un éxito, anunció 
la CNSA.

“Recoger y traer de vuelta mues-
tras de la cara oculta de la Luna es una 
hazaña sin precedentes. Actualmente, 
sabemos muy poco sobre la cara oculta 
de la Luna. Si la sonda Chang’e-6 
logra su objetivo, proporcionará a 
los científicos las primeras pruebas 
directas para comprender el entorno 
y la composición de los materiales 
de la cara oculta de la Luna, lo que 
es de gran importancia”, declaró Wu 
Weiren, miembro de la Academia de 
Ingeniería de China y diseñador jefe 
del programa de exploración lunar 
del país.

La sonda Chang’e-6, al igual que 
su predecesora Chang’e-5, consta de 

un orbitador, un módulo de aterrizaje, 
un módulo de ascenso y un módulo 
de retorno.

Tras llegar a la Luna, realizará un 
aterrizaje suave en la cara oculta del 
satélite. Dentro de las 48 horas después 
del aterrizaje, un brazo robótico se ex-
tenderá para recoger rocas y tierra de la 
superficie lunar, y un taladro perforará 
el suelo. Simultáneamente, se llevarán 
a cabo trabajos científicos de detec-
ción. Una vez selladas las muestras en 
un contenedor, el ascensor despegará 
de la Luna y se acoplará al orbitador. 
A continuación, el módulo de retorno 
transportará las muestras de vuelta 
a la Tierra y aterrizará en la región 
autónoma de Mongolia Interior, en el 
norte de China. Según la CNSA, se 
prevé que el vuelo dure unos 53 días.

Como el ciclo de revolución de 
la Luna es el mismo que su ciclo de 
rotación, la misma cara está siempre 
orientada hacia la Tierra. La otra cara, 
la mayor parte de la cual no puede 
verse desde la Tierra, se denomina 
cara oculta o “lado oscuro” de la Luna. 
Este término no se refiere a la oscuri-
dad visible, sino más bien al misterio 
que envuelve esta zona del satélite 
terrestre, en gran medida inexplorada.

Las imágenes de teledetección 
muestran que las dos caras de la Luna 
son muy diferentes. La cara cercana es 
relativamente plana, mientras que la 
cara lejana está densamente salpicada 
de cráteres de impacto de diferentes 
tamaños y presenta muchos menos 
mares lunares que la cara cercana. 
Los científicos deducen que la cor-
teza lunar del lado lejano es mucho 
más gruesa que la del lado cercano. 
Pero la razón de ello sigue siendo un 
misterio.///
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